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Préambule

• La totalité de ce dossier est composé d’interviews de médecins, de 
psychologues, de mathématicien, des données officielles retraitées 
simplement sous forme de graphiques sans altérer les nombres.

• Tout est laissé à l’état de factuel, sans en tirer de conclusion.



DONNÉES CHIFFRÉES



https://fr.statista.com/statistiques/1104103/victimes-coronavirus-age-france/

https://fr.statista.com/statistiques/1104103/victimes-coronavirus-age-france/
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Répartition population

Note : population française au 1er janvier 2021 : 67,4 M.
-> la répartition des tranches d’âges données dans la source étant en valeur absolue à une décimale (sans autres décimales), la somme est de 99,9%, d’où 

l’écart ramenant la population à 67 332 600.

Répartition population française ramenée aux mêmes tranches d’âges que les données de décès Covid

https://www.insee.fr/fr/statistiques/5012724#:~:text=Au%201%E1%B5%89%CA%B3%20janvier%202021%2C%20la%20France%20compte%2067%20422%20000,d%C
3%A9partements%20d'outre%2Dmer.

https://www.insee.fr/fr/statistiques/5012724#:~:text=Au%201%E1%B5%89%CA%B3%20janvier%202021%2C%20la%20France%20compte%2067%20422%20000,d%C3%A9partements%20d'outre%2Dmer


• Le prochain slide est l’intégration du nombre de décès Covid, dans le 
nombre de personnes en France par tranche d’âge.

➢ En bleu les décès Covid;

➢ En orange le reste de la population.
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Répartition décès Covid (sur 64 078 décès au 29 décembre 2020)

Note : le nombre de décès à prendre en compte est bien celui de fin d’année 2020 et non le cumul, comme continuent de le présenter les grandes chaines. 
Les décès de toutes les maladies sont toujours remis à zéro en début d’année, sans quoi le cumul en serait de plusieurs millions selon les maladies ; le 

chiffre annoncé en mars 2021 de 91 706 (au 19/03/2021) n’a statistiquement aucun sens.

Soit 0,096% de 
décès sur la 

population totale

https://www.cnews.fr/france/2020-12-31/coronavirus-en-france-le-bilan-de-ce-jeudi-31-decembre-1031947

Soit 0,0018% de la 
tranche 0 – 44 ans

zoom

https://www.cnews.fr/france/2020-12-31/coronavirus-en-france-le-bilan-de-ce-jeudi-31-decembre-1031947


Profil décès Covid 19 du 1er mars 2020 au 18 
mars 2021
• Age médian des décès : 85 ans

➢Rappel : âge médian des décès en France : 82 ans

• 92,8% de ces personnes avaient plus de 65 ans

• 54,7% des certificats de décès rédigés par voie électronique et transmis à Santé
Publique France avaient une mention « infection au Sars-Cov-2 confirmée »,

soit 45,3% non confirmés.
• Sur l’ensemble des décès, 2% ne présentaient pas de comorbidités et étaient

âgées de moins de 65 ans.

• Mortalité Covid en 2020 : *France – 0,096%

*Monde – 0,02%

https://sites.google.com/view/covid-recherche-verite/les-chiffres/statistiques-covid-19/fiche-chiffres-cl%C3%A9s-covid-19
-> tous les liens directs sur les sites cités (Santé publique France, gouvernement.fr, INSEE et Santé journal des femmes) sont sur la page.

https://sites.google.com/view/covid-recherche-verite/les-chiffres/statistiques-covid-19/fiche-chiffres-cl%C3%A9s-covid-19


Comparatif avec d’autres causes de mortalité 
en France
➢Covid 19 au 31/12/2020 : 64 632 décès (dont env. 18 000 non confirmés pour ne

parler que des certificats électroniques de décès), soit entre 46 632 et 64 632 ;

→ fermeture des restaurants, cinémas, théâtres, discothèques, écoles, universités, salles de sport, bars,
bibliothèques, musées, couvre-feux, confinements, attestations de déplacement, masques obligatoires, contacts
physiques interdits, rassemblements interdits, etc…

➢Cancers : 160 000 décès / an (=> dont environ 75 000 dus au tabac) ;

→ interdiction du tabac?

➢Décès liés à l’alcool : 41 000 décès / an ;

→ interdiction de l’alcool?

➢Maladies cardiovasculaires : 140 000 décès / an ;

→ interdiction de la malbouffe? Fermeture des MacDonald, Quick, pizzerias?...

➢Maladies respiratoires : 37 000 décès par an.

https://sites.google.com/view/covid-recherche-verite/les-chiffres/statistiques-covid-19/fiche-chiffres-cl%C3%A9s-covid-19

-> tous les liens directs sur les sites cités (Santé publique France, gouvernement.fr, INSEE et Santé journal des femmes) sont sur la page.

https://www.lexpress.fr/actualite/societe/sante/l-alcool-cause-41-000-deces-par-an-en-france_2062978.html
https://www.santemagazine.fr/sante/maladies/maladies-cardiovasculaires

https://sites.google.com/view/covid-recherche-verite/les-chiffres/statistiques-covid-19/fiche-chiffres-cl%C3%A9s-covid-19
https://www.lexpress.fr/actualite/societe/sante/l-alcool-cause-41-000-deces-par-an-en-france_2062978.html
https://www.santemagazine.fr/sante/maladies/maladies-cardiovasculaires


Une crise mondiale?...
Décès toutes causes confondues par pays de 2015 à 2021











https://www.euromomo.eu/graphs-and-maps/

https://www.euromomo.eu/graphs-and-maps/


CHOIX DE L’INFORMATION



Choix des termes

• Le virus est le SARS COV2.

• La maladie qu’il développe s’appelle la Covid 19.

• Le test PCR détecte l’ADN du virus, ou des fragments de virus (virus mort, d’où les faux positifs), 
mais en aucun cas la maladie.

• Un test, s’il est positif, l’est au SARS COV2.

• Le sujet n’est pas nécessairement malade, ni contagieux (virus mort ou fragments).

• Dire qu’un test PCR est positif au Covid 19 est faux.

• Depuis mars 2020, environ 5% des « cas positifs » ont été malades.



Suivi des tests depuis mars 2020

https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus/carte-et-donnees

https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus/carte-et-donnees


Suivi des tests depuis mars 2020

https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus/carte-et-donnees

https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus/carte-et-donnees


Suivi des tests depuis mars 2020

Nous pouvons voir sur les grandes chaines :

o 8 janvier 2021 : 20 548 nouveaux cas 
o 21 janvier 2021 : 23 230 nouveaux cas
o 9 février 2021 : 22 669 nouveaux cas
o 26 février 2021 : 25 038 nouveaux cas
o 6 mars 2021 : 15 577 nouveaux cas

Ils pourraient préciser :

o 8 janvier 2021 : 20 548 nouveaux cas (333 200 nouveaux cas négatifs ; 6% de positifs)
o 21 janvier 2021 : 23 230 nouveaux cas (321 033 nouveaux cas négatifs ; 7% de positifs)
o 9 février 2021 : 22 669 nouveaux cas (363 552 nouveaux cas négatifs ; 6% de positifs)
o 26 février 2021 : 25 038 nouveaux cas (372 464 nouveaux cas négatifs ; 6% de positifs)
o 6 mars 2021 : 15 577 nouveaux cas (201487 nouveaux cas négatifs ; 7% de positifs)

Il n’est jamais fait mention du nombre de négatifs ou du nombre total de tests dans les médias traditionnels.

https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus/carte-et-donnees

https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus/carte-et-donnees


« Dans un document publié le 20 avril, l’OMS précise qu’un décès est considéré comme dû au Covid s’il résulte « d’une maladie

cliniquement compatible, chez un cas probable ou confirmé de la COVID-19, en l’absence de toute autre cause évidente de
décès sans lien avec la maladie à coronavirus (par exemple, un traumatisme) »
-> extrait page 3/14 du document.
-> exemple page 10/14 du document.

►Caractéristiques des cas graves de COVID-19 admis en réanimation
La surveillance des cas graves de COVID-19 repose sur un réseau sentinelle de 226 services de réanimation situés en France métropolitaine et

dans les DROM. Cette surveillance a été réactivée le 05 octobre avec une nouvelle définition de cas, qui s’étend désormais aux

patients admis en réanimation avec un diagnostic confirmé de grippe.
-> page 30 du document à télécharger.

https://www.lemonde.fr/les-decodeurs/article/2020/09/25/non-les-hopitaux-ne-recoivent-pas-une-prime-de-5-000-euros-lorsqu-ils-declarent-un-deces-du-au-covid-
19_6053639_4355770.html

https://www.santepubliquefrance.fr/maladies-et-traumatismes/maladies-et-infections-respiratoires/infection-a-coronavirus/documents/bulletin-national/covid-19-
point-epidemiologique-du-31-decembre-2020

Un décompte des cas douteux

https://www.who.int/classifications/icd/Guidelines_Cause_of_Death_COVID-19-20200423_FR.pdf?ua=1
https://www.lemonde.fr/les-decodeurs/article/2020/09/25/non-les-hopitaux-ne-recoivent-pas-une-prime-de-5-000-euros-lorsqu-ils-declarent-un-deces-du-au-covid-19_6053639_4355770.html
https://www.santepubliquefrance.fr/maladies-et-traumatismes/maladies-et-infections-respiratoires/infection-a-coronavirus/documents/bulletin-national/covid-19-point-epidemiologique-du-31-decembre-2020


Docteur Laurent Toubiana – 27 mars 2021
Chercheur, docteur en physique, épidémiologiste et expert dans les systèmes d’information en santé.
Fondateur et directeur de l'Institut de recherche pour la valorisation des données de santé.
Responsable du groupe de recherche SCEPID "Systèmes Complexes et Epidémiologie ».
Animateur du groupe de recherche « Systèmes Complexes et Épidémiologie » depuis 2003.

- Les moins de 65 ans n’ont eu aucune surmortalité. Aucune. Les moins de 65 ans, ça représente 80% de la population.

- D’une manière générale, cette population là est assez insensible aux évènements sanitaire.

- Pour les plus de 65 ans, ce qu’on a constaté, c’est que la surmortalité était somme toute relativement faible, de l’ordre de 3,6%.

- La France vieillit, la proportion des personnes âgées est plus importante que les années précédentes. Depuis le début des années 2000, globalement, on
s’attend à avoir de plus en plus de morts, parce que les tranches d’âge arrivent dans la zone où le taux de mortalité est le plus important.

- Lors de la mise en place du 2ème confinement, le président de la république lui-même avait dit « si nous ne faisons rien nous aurons 400 000 morts
supplémentaires ». On en est très très très très loin.

- Notre étude ne se fonde pas sur le nombre de morts qualifiés Covid. Parce qu’à l’intérieur il y a bien sûr des gens qui ont été testés mais qui avaient des
comorbidités, qui seraient morts de toute façon. Donc pour éviter ce biais, nous avons choisi de regarder la mortalité toutes causes confondues.

- La généralisation des tests a biaisé à peu près tous les chiffres, c’est-à-dire que nous n’avions plus de malades mais nous avions des tests positifs. C’est
un problème extraordinaire parce que tout est qualifié de cette manière là, c’est-à-dire que le test fait foi pour la diffusion de l’épidémie.

- J’ai suivi des épidémies depuis des années, j’ai travaillé au réseau sentinelle et avec des médecins en première ligne, c’était comme ça qu’on suivait des
épidémies. Le premier groupe qui voit les malades, qui est capable de dire si il y a une épidémie ou pas, ce sont les médecins en première ligne.

- Si on regarde les chiffres des gens vraiment malades, c’est ceux-là qu’il faudrait regarder et ils sont extrêmement faibles.

https://www.youtube.com/watch?v=hNtELdiBe5o

Paroles rapportées

https://fr.wikipedia.org/wiki/Institut_de_recherche_pour_la_valorisation_des_donn%C3%A9es_de_sant%C3%A9
https://www.youtube.com/watch?v=hNtELdiBe5o


Docteur Patrick Bouet – 27/03/2021
Président du Conseil national de l’Ordre des Médecins

- On a des remontées de plusieurs endroits dans tout le territoire où des médecins généralistes sont touchés par une baisse d’activité, confirme Patrick
Bouet, président du Conseil national de l’Ordre des Médecins. La population est en quelque sorte tétanisée sur la problématique du virus et met, pour le
moment, ses autres problèmes de santé au second plan.

https://paris.maville.com/actu/actudet_-coronavirus.-confines-les-patients-vont-moins-se-soigner-chez-leur-generaliste_54135-4053484_actu.Htm
https://www.whatsupdoc-lemag.fr/article/le-dr-louis-fouche-persiste-et-signe-en-sopposant-au-reconfinement

Docteur Serge Gilberg – 27/03/2021
Médecin généraliste - Vice-président du collège de la Médecine générale

- la situation de confinement fait naître d’autres pathologies. Je vois des patients très angoissés, en panique, je vois un problème aux téléconsultations
pendant le confinement : Les gens ne peuvent pas s’isoler, il y a des choses qu’ils ne vont pas nous dire avec du monde autour. Les patients doivent
joindre leur médecin s’ils ont des symptômes. Il y a des malades qu’il faut examiner sans qu’ils soient dans une situation urgente. Si ce n’est pas nous qui
les voyons, ils engorgeront l’hôpital.

Docteur Louis Fouché
Anesthésiste réanimateur à l’Hôpital de la Conception (Marseille) et fondateur du site REINFO COVID

- Vous avez des infarctus non revascularisés lors du premier confinement, et ces patients se sont retrouvés en insuffisance cardiaque terminale, vous avez
des cancers, des leucémies, des lymphomes, qui ont trois, six mois, sept mois de retard... Nous voyons des formes que nous ne voyons plus depuis
trente ans, avec des pertes de chance qui sont majeures, qui vont largement compenser les morts du Covid et bien plus.

Paroles rapportées

https://paris.maville.com/actu/actudet_-coronavirus.-confines-les-patients-vont-moins-se-soigner-chez-leur-generaliste_54135-4053484_actu.Htm
https://www.whatsupdoc-lemag.fr/article/le-dr-louis-fouche-persiste-et-signe-en-sopposant-au-reconfinement


Docteur Gérard Kierzek – 30/03/2021
Médecin urgentiste – Directeur médical de Doctissimo – Chroniqueur santé

- J’étais un peu stupéfait de ces tribunes qui sont complètement alarmistes et qui donnent à la population une vision apocalyptique qui n’est pas la
réalité. C’est-à-dire que les services de réanimation sont sous tension, c’est une crise structurelle, on a été, rappelez vous il y a quelques années j’étais
avec Patrick Pelloux, Christophe Prudhomme, on était plusieurs à dénoncer le manque de moyens, le manque de lits d’hospitalisation, oui il y a une
tension et il y a une crise structurelle dans les réa, parce que y’a un manque chronique de lits.

- Il est pas question d’être encore une fois ni rassuriste, ni alarmiste non plus, il faut pas céder à la politique de la peur, et je pense que ça a des
conséquences malheureusement et c’est pas dans notre serment d’Hyppocrate de faire ça avec les gens.

- Depuis mars de l’année dernière, le premier confinement, y’a eu une chute drastique des passages aux urgences, parce que les gens ont peur
d’encombrer, ont peur d’appeler pour rien, ont peur de venir et conclusion, y’a des gens qui font des AVC, des crises cardiaques à la maison et qui
feraient mieux de venir aux urgences. Donc les conséquences très directes et là on est pas sur des courbes, sur des projections mathématiques, on est
sur la réalité. Un discours dramatique à la télé, dans les journaux etc., a pour conséquence d’effrayer la population, de terroriser la population et a
pour conséquence un refus de soins parce que les gens ne veulent pas venir à l’hôpital.

https://www.youtube.com/watch?v=xKyl5n0chyE

Paroles rapportées

https://www.youtube.com/watch?v=xKyl5n0chyE


Vincent Pavant – 06/04/2021
Mathématicien et maître de conférence à Aix Marseille

- La surmortalité significative n’est pas énorme en fait, …, l’article que j’ai pu suivre dans le développement, de Toubiana, qui est très clair, on a eu une
surmortalité de l’ordre de 20 000 personnes, 3% de surmortalité totale si vous retirez les fluctuations aléatoires du nombre de morts qu’on a tous les
ans.

- La surmortalité n’est pas énorme, c’est-à-dire que ce virus est pas particulièrement dangereux, même si il a tué c’est tout à fait vrai, simplement y’a eu
un effet moisson, c’est-à-dire qu’on sait très bien que les années 2019, 2018 sont des années de sous-mortalité par rapport aux années antérieures,
c’est-à-dire que des gens qui auraient dû mourir ne sont pas morts ces années là, et du coup y’a un récupération effectivement qui se fait sur l’année
2020.

- La deuxième choses, c’est qu’on a une population qui vieillit dans une population où l’espérance de vie stagne, c’est la babyboom qui devient le
papyboom, autre chose, y’a quand même une forme d’abandon de soin qui a été constatée puisque si vous faites effectivement depuis 10 ans les
statistiques des lieux de mortalité, on se rend compte que dans les années précédentes on mourrait beaucoup plus à l’hôpital qu’en dehors de l’hôpital,
lié au fait que les gens qui étaient dans des situations graves pouvaient se faire soigner à l’hôpital, et depuis 50 ans c’est la première année où on a
dépassé le nombre de morts en dehors de l’hôpital par rapport à l’hôpital.

- On sait aujourd’hui qu’il y a eu une sous-utilisation d’antibiotique et une sur utilisation du Rivotril.

https://www.youtube.com/watch?v=_q2qqw_ScPk

Paroles rapportées

https://www.youtube.com/watch?v=_q2qqw_ScPk


https://fr.statista.com/statistiques/1100742/inquiets-coronavirus-france/

75% des sondés se disent plutôt ou tout à fait inquiets

https://fr.statista.com/statistiques/1100742/inquiets-coronavirus-france/


https://presse.inserm.fr/quand-le-stress-affaiblit-les-defenses-immunitaires/38527/

https://presse.inserm.fr/quand-le-stress-affaiblit-les-defenses-immunitaires/38527/


HÔPITAUX SATURÉS





Docteur Bernard Kron – 24/03/2021
Membre de l'Académie Nationale de Chirurgie et vice-président de l'Association des anciens 
Internes des Hôpitaux de Paris, a reçu le prix Mondor pour sa découverte des prothèses des 
voies biliaires. Auteur de plus de 300 publications et de deux traités médicaux.

- J’ai toujours connu des services de réanimation pleins, depuis toujours. Car la réanimation c’est le meilleur endroit pour surveiller quelqu'un quand il y a
un risque. Et puis surtout, la facturation est supérieure à celle des soins intensifs, qui est également supérieure à celle des hospitalisations classiques.

- Il faut savoir qu’actuellement le chiffre de 110% de saturation est faux, j’ai le rapport de l’Ile de France d’hier (23 mars 2021), le taux, si on inclus les
services de soins intensifs c’est 51%. Mais sur les 51%, y’a la moitié qui sont les soins courants, pour un infarctus, pour une intervention lourde, il reste
donc 25% pour les Covid. Et dans ces 25% de Covid, il y en aurait un peu moins de la moitié, qui ne seraient pas intubés et ventilés, et qui pourrait être
dans des services où y’a de l’oxygénothérapie, pour pas avoir une surveillance attentive, mais pour ça il faudrait ouvrir les lits, et y’a 2 hôpitaux où ça
pourrait être fait, c’est l’hôtel Dieu qui est un service d’urgence et qui a des scanners, et ça pourrait être le Val de Grâce, qui a été fermé. C’est assez
facile de surveiller un patient sous oxygène avec un oxymètre qui se met au bout du doigt, faire un scanner pour voir s’il y a une atteinte respiratoire, le
mettre, si ça s’aggrave, aux anti coagulants, à la cortisone, et aux traitements spécifiques si on y croit, mais ces traitement spécifiques y’en a pas.

https://youtu.be/gf8ICMM5ZBM

Paroles rapportées

https://youtu.be/gf8ICMM5ZBM


Docteur Patrick Pelloux – 16/03/2021
Médecin urgentiste – Président de l'Association des médecins urgentistes hospitaliers de 
France (AMUF)

- Pendant qu’ils (le gouvernement) nous jouaient le jeu de dire « il faut faire nation et l’unité » et qu’on soutienne leur mesures, ils avançaient sur l’ultra
libéralisme de la santé. Pendant ce temps là, ils ont continué à fermer des hôpitaux, et quand on leur dit que la situation est grave et qu’il
faut rouvrir notamment des lits de réanimation et arrêter les fermetures d’hôpitaux, (…) on a fermé les urgences de l’hôtel Dieux, en même temps on
a annoncé la fermeture de Garches, on a confirmé la fermeture de Bichat, la fermeture de Beaujon, la fermeture de Jean Verdier et c’est comme ça un
peu partout.

- La petite musique qui consiste à dire on va être maintenant les enfants sages, pendant qu’on a fait les enfants sages et qu’on a essayé de faire nation et
unité, ils nous ont joué une toute autre musique, notamment Olivier Véran, qui est de continuer la casse des services publics et des hôpitaux publics. Et
ça c’est absolument scandaleux.

https://www.youtube.com/watch?v=Og7Etdg3cjk

Paroles rapportées

https://www.youtube.com/watch?v=Og7Etdg3cjk


Suppression des lits
• 69.000 suppressions de lits en quinze ans,

passage de 731 lits pour 100.000 habitants en
1980 à, quarante ans plus tard, 378 lits pour
100.000 habitants soit une division par
deux… Le nombre de lits dans les hôpitaux
publics français et en particulier dans les
services de réanimation, qui arrivent à
saturation en ce mois de novembre 2020, est au
cœur d’une polémique en raison d’une chute
drastique de la capacité d’accueil hospitalière.

• Concernant uniquement l’hôpital public, 1.800
postes ont été supprimés en 2008, 9.800
supprimés en 2009, 20.000 en 2013 et 15.000
de plus en 2014, ce qui n’a toujours pas suffi aux
yeux du gouvernement : entre 2015 et 2017, un
plan d’économies de 3 milliards a supprimé
22.000 postes supplémentaires, tandis qu’en
2018, 15.000 suppressions de postes dans les
hôpitaux se sont ajoutés.

https://enguerre.fr/2020/11/apres-les-lits-lautre-chiffre-choc-de-la-saignee-de-lhopital-public-en-france/

https://www.lemonde.fr/societe/article/2010/01/12/l-hopital-public-supprime-des-emplois-depuis-2008_1290876_3224.html
https://www.vivamagazine.fr/10-000-postes-ont-ete-supprimes-15052-html
https://www.humanite.fr/social-eco/hopitaux-publics-la-saignee35-000-emplois-supprime-516076
https://www.nouvelobs.com/sante/20150302.OBS3663/22-000-postes-supprimes-dans-les-hopitaux-d-ici-fin-2017.html
https://www.bastamag.net/2018-15-000-postes-en-moins-dans-les-hopitaux
https://enguerre.fr/2020/11/apres-les-lits-lautre-chiffre-choc-de-la-saignee-de-lhopital-public-en-france/


Floriant Philipot
Président du mouvement des patriotes

• Moi, je suis conseiller régional du grand est. Je sais, de manière
certaine puisque maintenant nous le savons au sein du conseil
régional, que au moment du pic de la crise, premier confinement,
grand est, c’est la région la plus touchée, les cliniques privées étaient
sous mobilisées. Donc qu’on ne vienne pas me parler de saturation
des hôpitaux, c’est pas vrai.

https://www.youtube.com/watch?v=YQliLzbDU80

Paroles rapportées

https://www.youtube.com/watch?v=YQliLzbDU80


RIVOTRIL - EHPADS



https://www.lemonde.fr/les-decodeurs/article/2020/05/22/coronavirus-age-sexe-
departement-la-hausse-de-la-mortalite-francaise-en-sept-graphiques_6040465_4355770.html

https://www.hauts-de-france.ars.sante.fr/system/files/2020-
10/1%20KIT%20RECOMMANDATIONS%20EHPAD%20%20%2012%2010%202020.pdf

https://www.ameli.fr/l-assurance-maladie/statistiques-et-publications/donnees-
statistiques/medicament/medicaments-pharmacies-de-ville-par-prescripteur/medic-am-
2020.php

https://www.ameli.fr/l-assurance-maladie/statistiques-et-publications/donnees-
statistiques/medicament/medicaments-pharmacies-de-ville-par-prescripteur/medic-am-
2019.php

En haut, la courbe de décès toutes causes confondues.

En bas, la courbe des remboursements de Rivotril 1mg (utilisé
en ehpads pour soulager les personnes en détresse respiratoire
; pages 49 et 51 du 2ème lien ci-dessous).

Rappelons que les plus de 75 ans représentent près de 80% de
décès Covid « enregistrés » en 2020.

https://www.lemonde.fr/les-decodeurs/article/2020/05/22/coronavirus-age-sexe-departement-la-hausse-de-la-mortalite-francaise-en-sept-graphiques_6040465_4355770.html
https://www.hauts-de-france.ars.sante.fr/system/files/2020-10/1%20KIT%20RECOMMANDATIONS%20EHPAD%20%20%2012%2010%202020.pdf
https://www.ameli.fr/l-assurance-maladie/statistiques-et-publications/donnees-statistiques/medicament/medicaments-pharmacies-de-ville-par-prescripteur/medic-am-2020.php
https://www.ameli.fr/l-assurance-maladie/statistiques-et-publications/donnees-statistiques/medicament/medicaments-pharmacies-de-ville-par-prescripteur/medic-am-2019.php


https://fr.wikipedia.org/wiki/Clonaz%C3%A9pam

https://www.rxlist.com/klonopin-drug.htm

https://www.drugs.com/disease-interactions/clonazepam,klonopin.html#

https://fr.wikipedia.org/wiki/Clonaz%C3%A9pam
https://www.rxlist.com/klonopin-drug.htm
https://www.drugs.com/disease-interactions/clonazepam,klonopin.html


TRAITEMENTS



Doliprane
• Prix : 2,18€ la boite de 8 comprimés de 1 000 mg.

• Les doses à ne pas dépasser :

• A partir de 7 grammes, la dose devient toxique et
peut entraîner la mort si 10 cachets de 1000 mg
sont potentiellement pris en moins de 24 heures.

➢Conseillé en traitement contre Covid19, seul, 
chez soi.

https://www.ledauphine.com/france-monde/2018/07/12/oui-une-surdose-de-paracetamol-peut-etre-mortelle
https://www.pharmanity.com/medicaments/doliprane-1000-mg-comprime-n7dd524
https://www.vidal.fr/medicaments/plaquenil-200-mg-cp-pellic-65584.html
https://www.vidal.fr/medicaments/gammes/plaquenil-8012.html

Plaquénil
• Prix : 4,17 la boite de 30 comprimés de 200 mg.

• « Surdosage » en Hydroxychloroquine :

• Doses absorbées ≥ 25 mg/kg

-> Soit pour une personne de 80 kg : 2 000 mg, soit 

10 comprimés.

➢Déconseillé en traitement contre Covid19.

https://www.ledauphine.com/france-monde/2018/07/12/oui-une-surdose-de-paracetamol-peut-etre-mortelle
https://www.pharmanity.com/medicaments/doliprane-1000-mg-comprime-n7dd524
https://www.vidal.fr/medicaments/plaquenil-200-mg-cp-pellic-65584.html
https://www.vidal.fr/medicaments/gammes/plaquenil-8012.html


Hydroxychloroquine (Plaquénil)
Médicament en vente libre depuis 70 ans.

Agnès Buzin classe ce médicament sous toutes ses formes en substances vénéneuses le 13 janvier 2020.

Début juin, une étude, publiée dans The Lancet et discréditant l’utilisation de l’hydroxychloroquine contre le Covid-19,
avait suscité la polémique, après que trois des quatre auteurs se soient rétractés à la suite de données non
vérifiées.

Un débat qui est loin d’être clos, car, si étude sérieuse peut se faire, avec des résultats concrets conformément au
Protocole Raoult, cela doit passer par l’Afrique où les taux de mortalité sont relativement bas, notamment dans les
pays connus pour avoir traité leurs patients à base de Chloroquine.

C’est le cas notamment du Sénégal (36 décès), du Maroc (200 décès) et autre Algérie (609 décès). Ce qui n’est pas
le cas de l’Europe où la France, l’Espagne, l’Italie ont tous franchi la barre des 25 000 morts. Quant au Royaume Uni
d’où est rédigé le magazine The Lancet, la barre des 36 000 décès de Covid-19 est franchie.

https://www.lci.fr/sante/covid-19-coronavirus-pandemie-polemique-sur-l-hydroxychloroquine-la-revue-the-lancet-
renforce-son-processus-de-validation-des-etudes-2164946.html
https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000041400024https://factuel.afp.com/non-la-chloroquine-na-pas-
ete-interdite-par-un-arrete-en-janvier-2020

https://www.lci.fr/sante/covid-19-coronavirus-pandemie-polemique-sur-l-hydroxychloroquine-la-revue-the-lancet-renforce-son-processus-de-validation-des-etudes-2164946.html
https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000041400024
https://factuel.afp.com/non-la-chloroquine-na-pas-ete-interdite-par-un-arrete-en-janvier-2020


Didier Raoult – 17 avril 2021
• Il est sorti là 2 études dans les 15 jours, une en Iran sur 28 000 malades, la notre, qu’on vient de

soumettre sur 11 000 malades, une autre en Arabie Saoudite sur 5 000 malades, avec les mêmes
résultats : ça diminue de 75% le risque de mort.

• On a fait des analyses extrêmement précises de ça, toutes les études qui montrent que ça marche
pas sont liées avec des gens qui ont des conflits d’intérêt avec Gilead. 100%.

• Y’a 120 étude (sur l’hydroxychloroquine), y’en a 90 qui disent que ça marche.

• Le Lancet publie un papier qui est un truc phénoménal (…), il est rétracté 15 jours plus tard en
disant c’est un faux (…), c’est la plus grosse escroquerie scientifique que j’ai vu de ma vie (…), et y’a
ensuite tous les gens qui sont financés par Gilead qui commencent à se déchainer sur votre
plateau télé (BFM), plus la société de pathologie infectieuse dont le plus grand financeur est
Gilead, un million par an.

https://www.youtube.com/watch?v=HL4AszyQm8A

Paroles rapportées

https://www.youtube.com/watch?v=HL4AszyQm8A


Point sur Didier Raoult
CURSUS UNIVERSITAIRE ET DIPLOMES
- Doctorat en Médecine (25 Mars 1981)
- Diplôme d'Université de Médecine Tropicale, Marseille, 1980-1881
- C.E.S. Bactériologie-Virologie clinique, 1981
- C.E.S. Diagnostic biologique parasitaire, 1982
- Cours de Bactériologie systématique de l'Institut Pasteur, 1983-1984
- Diplômes de l'U.S. Department of Health and Human Service (Center for Disease Control – Atlanta U.S.A.) : Principles of 
Epidemiology, 1983
- Communicable Disease Control, 1984
- Spécialiste de Médecine interne, 1984

CYCLE DE BIOLOGIE HUMAINE
- Certificat-Bactériologie-Virologie générale, 1981
- Certificat de Pharmacologie générale, 1983
- Equivalence de Maîtrise, 1981
- AEA de Bactériologie, (Montpellier 1982)
- DERBH Montpellier, 1983 (Etude épidémiologique et sérologique de la Fièvre Boutonneuse Méditerranéenne)
- Doctorat d'Etat en Biologie Humaine : Nouveaux aspects cliniques, biologiques, physiopathologiques et épidémiologiques 
de la Fièvre Boutonneuse Méditerranéenne. Mise au point et applications de nouvelles techniques sérologiques 
(Montpellier 21 Mai 1985).



Point sur Didier Raoult
TITRES ET FONCTIONS UNIVERSITAIRES
- Assistant des Universités, 01 Avril 1984,
- Maître de Conférence des Universités : 1986,
- Professeur des Universités : 1988,
- Professeur de première classe : 1995,
- Professeur Classe exceptionnelle 1er échelon : 2000,
- Professeur Classe exceptionnelle 2ème échelon : 2003

FONCTIONS HOSPITALIERES
- Interne des Hôpitaux de Marseille : 1er Octobre 1978, 1er Avril 1984.
- Assistant des Hôpitaux : 1er Avril 1984.
- Praticien Hospitalier, de Bactériologie-Virologie, 1986.
- Chef de Service : Laboratoire de Bactériologie-Sérologie Hôpital de la Conception, Marseille, 1989.
- Chef de Service : Laboratoire de Bactériologie-Virologie, Hôpital de la Timone, Marseille, 1991.

PRIX ET DISTINCTIONS NATIONAUX
- Prix Léon Isemein, (Marseille), 1983.
- Prix Nourri - Lemarié, (Médecine Tropicale France), 1985.
- Prix de l'Association des Chefs de Travaux, ( Marseille), 1986.
- Prix Science et Défense, (France), 1996.
- Prix Piraud, (fondation médicale de France), 1997.
- Prix Jean Valade, (Fondation pour la Recherche), 2003
- Prix du Rayonnement international (Festival des Sciences) (Marseille), 2003.
- Lauréat régional des trophées INPI de l’innovation, France, 2006
- Prix de l’Académie Nationale de Médecine, Eloi Collery, 2009



Point sur Didier Raoult
INTERNATIONAUX
- Dénomination d'un genre (Raoultella) de bactéries pathogènes pour l'homme et les plantes, 2002.
- Prix des Sciences Médicales d'Outre Mer, (Académie Royale de Belgique), 2002.
- Prix d'excellence de l'European Society for Clinical Microbiology and Infectious Diseases, (Europeen), 2002.
- E. Gardner King Memorial lecture Edmonton, (Canada), 2002..
Joseph E. Smadel lecture, Infectious Diseases Society of America, (San Diégo), (USA), 2003.
- Fred Soper Lecture (American Society for Trop Med Hyg) Washington, 2005.
- Medical Grand rounds, 6 th International Conférence Northwesteren Memorial Hospital in Chicago, (USA) octobre 2005
- Medical Grand Rounds, Medical School, Standfort, (USA) septembre 2006
- Medical Grand Rounds, Massachussets General hospital , Boston (Massachussets,USA), 2006
- Distinguished lecture at Washington State University “genomic of rickettsia”, Pullman (Washington,USA), 2006 
Introduction lecture (Société Américaine de microbiologie) ICAAC, Chicago, 2007
- Sackler Lecturer award, University of Tel Aviv, Israel, 2007-2008 Khwarizmi International Award (KIA), Téhéran, IRAN, 
2009

DECORATIONS
- Chevalier de l'Ordre National du Mérite. 8.5.1995.
- Médaille d'argent du Service de Santé des Armées : 12.1997.
- Médaille d'honneur de la ville de Marseille : 7-2000.
- Chevalier de l'Ordre de la Légion d'Honneur. 1.1.2001.
- Chevalier des Palmes Académiques : 14.07.2003
- Médaille d’argent du Ministère de la Jeunesse et des Sports (2005)
- 2008. Découverte d’un virus géant : Mamavirus, classée 33ième sur 100 au top de l’histoire de la science (revue Discover 
: Science, Technology and the Future) janvier 2009.



Point sur Didier Raoult
STAGES ET MISSIONS
-Stage au Center for Disease Control. Atlanta U.S.A., Branche des zoonoses (Dr. J.E. Mc DADE) 1 mois, Octobre 1986.
-Stage au Naval Medical Research Institute. Bethesda U.S.A., Rickettsial Branch, (Dr. G.A. DASCH) 6 mois, du 01.09.1985 au 
01.03.1986.
-Mission au Brésil (organisée par la Ville de Marseille) Diagnostic biologique des Leptospiroses au cours de l'inondation de 
Rio de Janeiro (Février 1988). Isolement de 16 souches de Leptospires.
-Mission en U.R.S.S. (organisée par l'Académie des Sciences d' U.R.S.S.), Mai 1990. Exploration d'une nouvelle maladie 
(Astrakhan fever), isolement postérieur d'une nouvelle espèce de rickettsie.
-Mission à Goma (Zaïre) organisée par l'OMS, en Août 1994. Recherche d'une épidémie de typhus,
(isolement d'une nouvelle espèce de Stenotrophomonas).
-Mission au Burundi organisée par l'OMS, en Février 1997. Investigation d'une épidémie de typhus,
identification de la plus grande épidémie de typhus dans le monde depuis 50 ans.
-Mission au Pérou en Mars 1998, organisée avec les services de santé du Pérou, investigation d'un
nouveau foyer de Verruga peruana et d'une épidémie de typhus.
-Mission à Genève (OMS) organisation de la lutte contre les filarioses par le traitement des symbiontes (Wolbachia). 
Décembre 1999.



Point sur Didier Raoult
INSCRIPTION A DES SOCIETES SAVANTES
-Société de Pathologie exotique, 1978.
-Société de Pathologie infectieuse de Langue Française, 1981.
-Société Française de Microbiologie, 1984.
-American Society for Rickettsiology, 1984.
-American Society for Microbiology, 1984.
-American Society for Infectious Diseases, 1990.
-European Society for Clinical Microbiology & Infectious Diseases, (ESCMID) 1992.
International Society for Infectious Diseases, (ISID), 1995.
-American Academy of Microbiology, 2004 Etc..

http://didierraoult.com/a-propos-de-didier-raoult/activites/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Didier_Raoult

http://didierraoult.com/a-propos-de-didier-raoult/activites/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Didier_Raoult


https://www.humanite.fr/le-scandale-remdesivir-ou-comment-leurope-sest-fait-delester-de-plusieurs-dizaines-de-millions

• L’OMS a retiré fin novembre son conseil de prescription pour le médicament antiviral. Trop tard pour les achats

de stocks par l’Union européenne, mais pas pour les bénéfices de la multinationale Gilead. Multinationale qui a

bien pris soin de cacher à ses clients les mauvais résultats du Remdesivir dans le traitement du Covid-19...

Cette stratégie cynique a permis au laboratoire américain d’empocher près de 900 millions de dollars à travers

le monde.

https://www.humanite.fr/le-scandale-remdesivir-ou-comment-leurope-sest-fait-delester-de-plusieurs-dizaines-de-millions


Anticorps Monoclonaux – laboratoire Eli Lilly

• Produit en cours d’étude

• Tarif : 1 000€ la dose.

• Première commande de 4 500 doses réalisée le 24 février 2021, soit une commande de 
4,5 millions en faveur du laboratoire Eli Lilly.

• Liens d’intérêt :

1. Au sein du comité de direction de la branche française du laboratoire américain
Eli Lilly, en charge de «l’accès national et régional et des nouveaux
produits», comme l’indique le site du labo Lilly France, figure Béatrice
Cazeneuve, l’épouse du député LREM du Gers Jean-René Cazeneuve

2. Son fils, Pierre Cazeneuve est adjoint au chef du cabinet du président de la
république.

https://www.liberation.fr/checknews/traitement-contre-le-covid-19-y-a-t-il-un-conflit-dinteret-entre-le-labo-lilly-et-certains-conseillers-du-
gouvernement-20210302_2YJH2PU7XFHQNBBUS5YOYGPEAI/

https://www.lilly.fr/lilly-france/equipe-dirigeante


3. Sa fille, Marguerite Cazeneuve, a occupé un poste stratégique pendant la
réforme des retraites, entre l’Elysée et Matignon, en tant que conseillère
technique en charge de la protection sociale et des comptes sociaux. Depuis
le mois de juillet, elle est cheffe de pôle santé, solidarités et protection
sociale auprès du Premier ministre. En outre, Marguerite Cazeneuve
est l’épouse d’Aurélien Rousseau, patron de l’agence régionale de santé
(ARS) Ile-de-france. Enfin, elle est passée, en 2013, par le cabinet de conseil
en stratégie McKinsey, auquel l’exécutif a fait appel au sujet de la campagne
de vaccination, dans le contexte d’un accord-cadre signé en 2018.

• Verdict : Accord, Le 12 février 2021 de la part de l’Agence nationale de sécurité du
médicament (ANSM).

https://www.bfmtv.com/sante/covid-19-l-autorisation-du-bamlanivimab-un-traitement-par-anticorps-fait-des-vagues_AD-202103050412.html

Anticorps Monoclonaux – laboratoire Eli Lilly

https://www.liberation.fr/societe/sante/aurelien-rousseau-agent-ideal-de-sante-20210221_QNPFWNQJRJBVHN62MFMY7MQWNA/
https://www.liberation.fr/checknews/2021/01/09/le-cabinet-mckinsey-a-deja-touche-au-moins-100-millions-d-euros-en-conseillant-les-gouvernements-sur_1810661/
https://www.bfmtv.com/sante/covid-19-l-autorisation-du-bamlanivimab-un-traitement-par-anticorps-fait-des-vagues_AD-202103050412.html


Ivermectine

• Tarif : 9,55€ la boite de 4 comprimés.

➢ Déconseillé en traitement contre Covid19.

https://base-donnees-publique.medicaments.gouv.fr/extrait.php?specid=62026945

https://base-donnees-publique.medicaments.gouv.fr/extrait.php?specid=62026945


Docteur Gérard Maudrux – 22/03/2021
Chirurgien Urologue libéral à la retraite – Président de la CARMF (Caisse Autonome de 
Retraite des Médecins de France) pendant 18 ans

- Ça fait un an qu’on dit qu’il y a des traitements.

- Ça fait un an que le directeur de la santé monsieur Salomon envoie des mails aux médecins en disant « ne prescrivez pas d’antibiotiques, prescrivez du
doliprane ».

- On a l’antibiotique (Azytromicine) qui marche très bien, on a l’Ivermectine qui marche mieux, et ce qui me révolte (…) c’est que la France intervient au
niveau européen et à l’OMS pour qu’on en parle pas.

-L’OMS a chargé monsieur Andrew Ill, un anglais, c’est un expert, de faire une étude sur l’Ivermectine, de voir tout ce qui a été publié dans le monde, pour
savoir si il faut qu’elle change sa position sur le produit ou pas. Donc ce monsieur a fait son étude, ça marche. Ça réduit les symptômes 2 fois plus vite (…),
et ça diminue la mortalité par 4.

- On a les conclusions de son rapport, je les lis : « Cette méta-analyse portant sur 2 282 patients, a montré une amélioration de 75% de la survie, un délai
de récupération clinique plus rapide ». Et là la France est intervenue, l’Inserm via madame Costagliola, Unitaid dirigée par Marisol Touraine, on est
intervenu pour qu’il ajoute quelque chose à sa conclusion : « les données sont insuffisamment solides pour justifier l’utilisation ou l’aprobation
réglementaire de l’Ivermectine ».

- On a les preuves matérielles, on est 5 ou 6 à les avoir en France, notamment l’avocat d’une experte anglaise qui travaille régulièrement pour l’OMS pour
ce genre d’études, monsieur Ill a reconnu avoir été influencé et avoir été en contact avec cette madame Costagliola, qui est fortement anti Ivermectine.

- L’OMS ne s’est pas encore prononcé, c’est pour la fin du mois (mars 2020).

- L’inde a déjà commercialisé au 150 millions de dose d’Ivermectine, ils ont tous les jours 30 000 cas comme chez nous, 30 000 positifs, ils ont 3 fois
moins de morts (…) pourtant là bas les conditions sanitaires sont pas les mêmes que chez nous. (-> avant campagne massive de vaccination)

- Vous regardez au Mexique, 1 état sur 30 traite à l’Ivermectine, le distribue à la population, ils ont 4 fois moins de morts que les autres états.

https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/debriefing-andrew-hill-livermectine-video

Paroles rapportées

https://www.youtube.com/watch?v=_2MzU6_rwWg&t=8s

https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/debriefing-andrew-hill-livermectine-video
https://www.youtube.com/watch?v=_2MzU6_rwWg&t=8s


Courrier du docteur Gérard Maudrux à Emmanuel 
Macron – 1 avril 2021



Traitements précoces

• Le Dr Bourgeon, néphrologue, épidémiologiste, va être convoqué par l’Ordre des médecins de La Réunion. Motif : il prescrit 
de la vitamine C, de la vitamine D et du zinc à des personnes âgées…

• « Depuis un an, les pouvoirs publics et les médias se sont acharnés à faire croire à la population :
– Qu’un virus extrêmement dangereux et mortel circulait,
– Que nous n’avons plus de système immunitaire naturel pour nous protéger de ce virus,
– Qu’il n’existe aucun traitement,
– Que seul le vaccin peut nous sauver et nous autoriser à revenir à une vie normale,
– Que le Pass Sanitaire permet de gérer mieux les épidémies

• Rien de tout cela n’est vrai. Quel est donc le but de ces mensonges sinon de guider les populations vers une issue précise ?
Cette issue serait l’obligation de détenir un QR Code, un » passeport » pour avoir accès aux droits imprescriptibles qui sont les
nôtres depuis notre naissance. Faisant ainsi de ceux-ci des droits conditionnels. Mesurons la portée d’un tel renversement : une
poignée de dirigeants s’octroient le pouvoir de modifier ce qui est la base des Droits de l’Homme ! Et ceci, en usant de procédés
manipulatoires. Le président Macron a ainsi prétendu qu’il n’était pas favorable à l’obligation vaccinale et les Français se sont
sentis soulagés. Il a transformé l’appellation « Passeport Vaccinal » en « Passeport Sanitaire » qui semble bien plus anodin. »

https://lemediaen442.fr/pour-avoir-prescrit-des-vitamines-c-d-et-du-zinc-en-ehpad-le-dr-bourgeon-sera-convoque-par-lordre-des-medecins/

Paroles rapportées

https://youtu.be/V8AlYVcOTws
https://lemediaen442.fr/pour-avoir-prescrit-des-vitamines-c-d-et-du-zinc-en-ehpad-le-dr-bourgeon-sera-convoque-par-lordre-des-medecins/


Mise sur le marché conditionnelle des vaccins contre le Covid19

Définition : L’AMM conditionnelle ne sera accordée que si :

« - le rapport bénéfice/risque est positif ;

- (…) le médicament répond à des besoins médicaux non satisfaits ;

- Les bénéfices pour la santé publique (…) l’emportent sur le risque inhérent au fait que des données supplémentaires sont encore 
requises (…) »

-> « le médicament répond à des besoins médicaux non satisfaits »

-> donc par définition, si un traitement fonctionne, l’AMM conditionnelle devient Caduque.

Rappels :

➢ Chloroquine -> 70 ans, peu onéreux, classé vénéneux par Agnès Buzin-> mis de côté sur une étude fausse malgré 90 études sur
120 prouvant que ça fonctionne -> promotion Agnès Buzin à l’OMS -> AMM conditionnelle toujours accordée.

➢ Ivermectine -> peu onéreux -> mis de côté malgré différentes études prouvant que ça fonctionne -> AMM conditionnelle toujours
accordée.

➢ Traitements précoces -> peu onéreux -> mis de côté -> AMM conditionnelle toujours accordée.

➢ Anticorps monoclonaux (Eli Lilly)-> en cours d’étude -> profit pour Eli Lilly de 4,5 M€ bien qu’en cours d’étude -> AMM
conditionnelle toujours accordée.

➢ Remdesivir (Gilead) -> défendu sur différents plateaux télé par Karine Lacombe rémunérée par Gilead -> promotion légion
d’honneur -> commande de 900 millions de dollars la veille de l’annonce de l’OMS concluant que ça ne fonctionne pas -> Profits
colossaux pour Gilead -> AMM conditionnelle toujours accordée.

https://www.prescrire.org/editoriaux/EDI26917.pdf

https://www.prescrire.org/editoriaux/EDI26917.pdf


Docteur Jean Paul Hamon – 19/04/2021
médecin généraliste en banlieue parisienne et Président d'honneur de la Fédération des 
médecins de France

• Ça fait maintenant 2 mois qu’Olivier Véran sait, que Castex sait que y’a des 
purificateurs d’air qui détruisent le virus. Ils sont fabriqués à Nantes. Personne du 
gouvernement n’est allé vérifier ça.

• Ça sécuriserait des classes parce ça purifie l’air sur 50 m², 2m50 de hauteur. Ça 
sécuriserait les petits commerces. Ça pourrait même peut être rouvrir les 
restaurants.

• Ils sont en train de fabriquer des petits boitiers de 15/15 (cm), qui sécurisent sur 
une surface de 15 m², 2m50 de hauteur.

• Ça fait 2 mois qu’ils sont au courant que ça existe et que le gouvernement ne 
bouge pas.

https://www.lactucitoyenne.fr/actualites/sante/c-est-ca-qui-me-rend-furax-ce-docteur-s-en-prend-a-la-macronie-sur-c8

Paroles rapportées

https://www.lactucitoyenne.fr/actualites/sante/c-est-ca-qui-me-rend-furax-ce-docteur-s-en-prend-a-la-macronie-sur-c8


VACCINS



1/ Pfizer



https://reinfocovid.fr/visuels_partage/synthese-benefice-risque-vaccin/
https://www.dhnet.be/actu/sante/vaccin-contre-le-coronavirus-ou-en-sont-reellement-les-laboratoires-on-fait-le-point-5f8f12077b50a66bd8ee5587

L’efficacité de 95% annoncée concerne en fait uniquement les personnes de 16 à 75 ans sans comorbidité  pour les 
formes bénignes à modérés.

La fin de l’étude est prévue pour décembre 2022.

https://reinfocovid.fr/visuels_partage/synthese-benefice-risque-vaccin/
https://www.dhnet.be/actu/sante/vaccin-contre-le-coronavirus-ou-en-sont-reellement-les-laboratoires-on-fait-le-point-5f8f12077b50a66bd8ee5587


Le groupe pharmaceutique américain Pfizer a finalisé un accord avec la justice américaine au terme duquel il a
accepté de payer une amende de 2,3 milliards de dollars (un peu plus de 1,6 milliard d'euros) pour solder une
plainte sur ses pratiques commerciales, ont annoncé les deux parties mercredi 2 septembre. Pfizer va ainsi régler à
l'amiable les procès qui lui ont été intentés, pour publicité mensongère relative à plusieurs médicaments, par le
département d'Etat à la justice.

https://www.lemonde.fr/economie/article/2009/09/02/une-amende-de-2-3-milliards-de-dollars-pour-pfizer_1235011_3234.html
https://ns2017.wordpress.com/2020/12/26/en-2009-pfizer-a-ete-condamne-a-une-amende-de-23-milliards-de-dollars-pour-vente-frauduleuse-de-medicaments/

https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/445723/pfizer-entente

https://www.lemonde.fr/economie/article/2009/09/02/une-amende-de-2-3-milliards-de-dollars-pour-pfizer_1235011_3234.html
https://ns2017.wordpress.com/2020/12/26/en-2009-pfizer-a-ete-condamne-a-une-amende-de-23-milliards-de-dollars-pour-vente-frauduleuse-de-medicaments/
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/445723/pfizer-entente


https://www.industriepharma.fr/60-m-d-amende-pour-pfizer,43797
https://www.lemonde.fr/economie/article/2012/08/07/accusations-de-corruption-pfizer-va-regler-pour-60-millions-de-dollars_1743442_3234.html

https://www.industriepharma.fr/60-m-d-amende-pour-pfizer,43797
https://www.lemonde.fr/economie/article/2012/08/07/accusations-de-corruption-pfizer-va-regler-pour-60-millions-de-dollars_1743442_3234.html


L'autorité britannique de la concurrence a annoncé mercredi avoir infligé une amende record de 84,2 millions de
livres (99,4 millions d'euros) au groupe pharmaceutique américain Pfizer, jugé responsable d'une envolée du prix
d'un traitement de l'épilepsie dans des proportions qui ont atteint 2.600%.

https://www.latribune.fr/entreprises-finance/industrie/chimie-pharmacie/amende-de-99-millions-d-euros-contre-pfizer-pour-avoir-surfacture-un-medicament-622795.html
https://www.capital.fr/entreprises-marches/amende-record-pour-pfizer-apres-d-enormes-hausses-de-prix-1191560

https://www.latribune.fr/entreprises-finance/industrie/chimie-pharmacie/amende-de-99-millions-d-euros-contre-pfizer-pour-avoir-surfacture-un-medicament-622795.html
https://www.capital.fr/entreprises-marches/amende-record-pour-pfizer-apres-d-enormes-hausses-de-prix-1191560


Pfizer a annoncé mardi avoir dû passer une charge de 784,6 millions de dollars après un accord de

principe trouvé entre sa filiale Wyeth et le Département américain de la Justice.

Le litige - qui faisait l'objet d'une procédure judiciaire devant une cour du Massachusetts - concernait le

mode de calcul retenu par Wyeth dans les remboursements par Medicaid du Protonix, un médicament

contre le reflux gastro-oesophagien sur la période allant entre 2001 et 2006.

Pour mémoire, Pfizer avait finalisé le rachat de Wyeth en 2009.

https://www.sciencesetavenir.fr/sante/etats-unis-pfizer-paie-785-millions-de-dollars-pour-solder-des-plaintes_30303
https://www.capital.fr/entreprises-marches/pfizer-va-verser-785-millions-de-dollars-pour-regler-un-litige-1107432

https://www.tradingsat.com/pfizer-US7170811035/actualites/pfizer-pfizer-comptabilisation-d-une-charge-liee-a-wyeth-653517.html

https://www.sciencesetavenir.fr/sante/etats-unis-pfizer-paie-785-millions-de-dollars-pour-solder-des-plaintes_30303
https://www.capital.fr/entreprises-marches/pfizer-va-verser-785-millions-de-dollars-pour-regler-un-litige-1107432
https://www.tradingsat.com/pfizer-US7170811035/actualites/pfizer-pfizer-comptabilisation-d-une-charge-liee-a-wyeth-653517.html


Dr Michael Yeadon – 13/04/2021
Ancien vice-président de Pfizer dont il fut scientifique en chef pour les allergies et 
les voies respiratoires, a passé 32 ans dans l’industrie à diriger la recherche sur les 
nouveaux médicaments et a pris sa retraite (en 2011) du géant pharmaceutique 
avec «le poste de recherche le plus élevé» en son domaine.

La radio britannique diffuse tous les jours, toutes les 20 minutes environ, un message d’alerte de santé publique. Et le message actuel est : « Faites
attention, un patient sur 3 atteint du Covid ne présente aucun symptôme et propage le virus sans le savoir ». C’est tout simplement faux. Pour être
une véritable source d’infection, vous devez avoir beaucoup de virus dans les voies respiratoires et vous devez avoir des symptômes afin de
pouvoir les propulser hors de votre corps. Si vous n’avez que des minuscules quantités de virus, vous n’aurez peut être aucun symptôme et vous
serez une mauvaise source d’infection.

Et voici la partie vraiment effrayante, les régulateurs mondiaux des médicaments comme la FDA, les agences européenne et japonaise des
médicaments, se sont réunis et ont annoncé… puisque les vaccins complémentaires seront considérés comme si similaires à ceux déjà approuvés
par une autorisation d’utilisation d’urgence, les sociétés pharmaceutiques n’auront plus à réaliser d’études de sécurité clinique.

Mais voici la chose qui me fait le plus peur : quelle est la fausse déclaration du moment? Je vais vous la décrire. Tous ceux qui regardent la télé ont
entendu parler des variants du virus. (...) il s’agit d’un virus très long. Il est constitué d’environ 10 000 petits blocs de construction appelés acides
aminés. Et si vous cherchez dans le monde entier le variant le plus différent, celui qui s’éloigne le plus de la version de Wuhan, vous constaterez
qu’elle diffère de 0,3%. Donc en d’autres termes, tous les variants sont à au moins 99,7% semblables à l’original. En tant qu’immunologiste, il est
impossible, pas seulement invraisemblable, il est impossible, que quelqu’un qui soit immunisé contre l’un des variants ne soit pas également
immunisé contre tous les autres décrits jusqu’à présent.

Les variants ne peuvent tout simplement pas échapper à l’immunité, et cette histoire est pourtant diffusée dans le monde entier.

Je ne vois pas d’explication bienveillante.

http://www.profession-gendarme.com/lancien-vice-president-de-pfizer-les-gouvernements-vous-mentent-et-preparent-le-depeuplement-massif/

https://www.infovf.com/video/raison-nous-sommes-pleine-3eme-guerre-mondiale--8846.html

Paroles rapportées

https://www.silive.com/coronavirus/2021/02/vaccines-adapted-for-covid-19-variants-wont-need-large-clinical-trials-says-fda.html
http://www.profession-gendarme.com/lancien-vice-president-de-pfizer-les-gouvernements-vous-mentent-et-preparent-le-depeuplement-massif/
https://www.infovf.com/video/raison-nous-sommes-pleine-3eme-guerre-mondiale--8846.html


Le groupe pharmaceutique américain Pfizer, un des principaux candidats pour le vaccin contre le Covid-19, en

partenariat avec la biotech allemande BioNTech, a une sale histoire. Il y a 13 ans, le Nigéria portait plainte contre

Pfizer pour "tests illégaux sur des enfants". Ci-dessous, la traduction d’un article du Guardian de l'époque (2007)

(le sous-titre dit: " Le gouvernement attaque le plus grand fabricant de médicaments dans le monde pour avoir

effectué des essais illégaux de médicaments anti-méningite et avoir tué ou handicapé des enfants.)

Le Nigeria attaque Pfizer et réclame 7 milliards de dollars pour des tests «illégaux» sur des enfants.

http://lagazetteducitoyen.over-blog.com/2020/12/en-2007-le-groupe-pharmaceutique-americain-pfizer-a-effectue-au-nigeria-des-essais-illegaux-de-medicaments-qui-ont-tue-ou-handicape

http://lagazetteducitoyen.over-blog.com/2020/12/en-2007-le-groupe-pharmaceutique-americain-pfizer-a-effectue-au-nigeria-des-essais-illegaux-de-medicaments-qui-ont-tue-ou-handicape


2/ Astrazeneca



https://reinfocovid.fr/visuels_partage/synthese-benefice-risque-vaccin/

L’efficacité de 60% annoncée concerne en fait uniquement les personnes de 18 à 55 ans sans comorbidité pour les 
formes bénignes à modérés.

La fin de l’étude est prévue pour le 31 mai 2022.

https://reinfocovid.fr/visuels_partage/synthese-benefice-risque-vaccin/


Selon les accusations, AstraZeneca aurait recommandé auprès de psychiatres et d'autres médecins aux

États-Unis des usages non autorisés du neuroleptique entre 2001 et 2006, notamment dans le traitement

de la maladie d'Alzheimer, de la démence ou de l'insomnie, selon la FDA.

AstraZeneca est également accusé d'avoir rémunéré des médecins pour réaliser des études sur ses

usages non autorisés et donner leur nom à des articles écrits par le laboratoire pharmaceutique pour

servir de base à des messages promotionnels.

https://www.industriepharma.fr/amende-aux-etats-unis-pour-astrazeneca,35697

https://www.industriepharma.fr/amende-aux-etats-unis-pour-astrazeneca,35697


Dans son communiqué, le groupe indique qu’il a conclu un accord de principe avec des avocats

représentant environ 17 500 plaignants aux Etats-Unis, prévoyant le paiement d’environ 198 millions de

dollars. Les parties doivent encore s’entendre sur des questions non-financières, a-t-il précisé.

Les modalités de ces accords, qui sont le résultat de la médiation judiciaire, sont confidentielles

AstraZeneca précise enfin qu’environ 2900 autres plaintes ont été rejetées ou retirées, et que « le seul

procès avec jury s’étant déroulé jusqu’ici a abouti à un verdict en faveur de la défense d’AstraZeneca ».

https://www.industriepharma.fr/amende-aux-etats-unis-pour-astrazeneca,35697

https://www.industriepharma.fr/amende-aux-etats-unis-pour-astrazeneca,35697


Le laboratoire pharmaceutique anglo-suédois AstraZeneca a été condamné hier par la Commission

européenne à payer 60 millions d’euros d’amende. Bruxelles l’accuse d’avoir abusé du système des

brevets (qui protègent les innovations), entre 1993 et 2000, pour retarder l’arrivée sur le marché de

médicaments génériques concurrençant le Losec, son anti-ulcéreux, un des médicaments les plus

vendus au monde.

C’est la première fois qu’une entreprise est sanctionnée pour cette raison.

https://www.20minutes.fr/economie/55212-20050616-economie-astrazeneca-condamne-a-60-millions-d-euros-d-amende

https://www.20minutes.fr/economie/55212-20050616-economie-astrazeneca-condamne-a-60-millions-d-euros-d-amende


• L'université d'Oxford suspend les essais du vaccin anti- Covid-19 AstraZeneca sur les enfants, alors que le MHRA
enquête sur des signalements de caillots sanguins chez des patients ayant reçu le produit du géant britannique de
la santé. 7 cas mortels ont été recensés au Royaume-Uni sur un total de 30 cas identifiés.

• La responsable du MHRA June Raine a affirmé depuis que les gens devaient "continuer à se faire vacciner quand
ils sont invités à le faire".

https://www.capital.fr/entreprises-marches/vaccin-astrazeneca-luniversite-doxford-suspend-les-essais-sur-les-enfants-des-caillots-sanguins-signales-1399253

https://www.capital.fr/entreprises-marches/vaccin-astrazeneca-luniversite-doxford-suspend-les-essais-sur-les-enfants-des-caillots-sanguins-signales-1399253


3/ Moderna



https://www.dhnet.be/actu/sante/vaccin-contre-le-coronavirus-ou-en-sont-reellement-les-laboratoires-on-fait-le-point-5f8f12077b50a66bd8ee5587

« La fin des études cliniques est estimée à fin octobre 2022. Toutefois, la commercialisation se fera bien avant, sans 
attendre la fin des études cliniques. Stéphane Bancel, PDG de Moderna, annonce qu’elle aura lieu au printemps 

2021. »

https://www.dhnet.be/actu/sante/vaccin-contre-le-coronavirus-ou-en-sont-reellement-les-laboratoires-on-fait-le-point-5f8f12077b50a66bd8ee5587


4/ Johnson & Johnson



L'Autorité de la concurrence a sanctionné le laboratoire pharmaceutique Janssen Cilag et sa maison mère, le géant 
américain Johnson & Johnson, à 25 millions d'euros d'amende: ils ont entravé l'arrivée puis le développement de 
médicaments génériques de leur antalgique, le Durogesic.

Un autre laboratoire, Ratiopharm, est à l'origine de l'affaire, qui remonte à 2008. Devenu depuis Teva Santé, il avait 
dénoncé auprès de l'Agence française de sécurité sanitaire des produits de santé (Afssaps) les pressions et 
dénigrements de ses génériques, de la part de Janssen Cilag.

https://www.lefigaro.fr/societes/2017/12/20/20005-20171220ARTFIG00330-concurrence-25millions-d-amende-
pour-johnson-amp-johnson.php

https://www.lefigaro.fr/societes/2017/12/20/20005-20171220ARTFIG00330-concurrence-25millions-d-amende-pour-johnson-amp-johnson.php


Jamais auparavant un jugement civil n’avait condamné un laboratoire pour cette affaire d’ampleur qui a
fait des dizaines de milliers de morts par overdose.

Les opiacés furent responsables de 47 000 morts par overdose en 2017 aux Etats-Unis. Mais alors que
l’Etat avait demandé 17 milliards de dollars, le juge a accordé une somme plus modeste.

https://www.lemonde.fr/international/article/2019/08/27/crise-des-opiaces-572-millions-de-dollars-d-amende-pour-
le-groupe-johnson-johnson_5503124_3210.html

https://www.lemonde.fr/international/article/2019/08/27/crise-des-opiaces-572-millions-de-dollars-d-amende-pour-le-groupe-johnson-johnson_5503124_3210.html


La somme est « grossièrement disproportionnée » par rapport au dédommagement initial fixé à 680.000 dollars,
a réagi Johnson & Johnson, qui a annoncé faire appel de ce jugement. « L'entreprise est confiante que cette
décision sera modifiée » et « va immédiatement demander à ce que soit écarté ce verdict excessif et injustifié ».

https://www.lesechos.fr/industrie-services/pharmacie-sante/johnson-johnson-ecope-dune-amende-de-8-milliards-
de-dollars-aux-etats-unis-1138460

https://www.lesechos.fr/industrie-services/pharmacie-sante/johnson-johnson-ecope-dune-amende-de-8-milliards-de-dollars-aux-etats-unis-1138460


Alexandra Henrion Caude – 08/02/2021
Généticienne, ex-directrice de recherche à l’Inserm, spécialiste de l’ARN, directrice 
de l’institut de recherche SimplissimA

https://www.ipubli.inserm.fr/bitstream/handle/10608/7152/2013_16_14.pdf?sequence=3&isAllowed=y

https://www.atlantico.fr/author/alexandra-henrion-caude-1500242

Je le répète, ça n’est pas un vaccin. C’est une injection d’ARN et
pourquoi ça n’est pas un vaccin, pour 2 raisons : la première c’est
que ça n’est pas de source microbiène, par définition un vaccin
est de source microbiène, deuxièmement, parce que ça rajoute
une étape (…) et non des moindres. Une étape qui va vous
augmenter. C’est-à-dire qu’elle va (…) conférer une capacité que
vous n’aviez pas à votre code. Donc en fait, on injecte dans vos
cellules un code à base d’ARN messager, et du coup votre
organisme se met en route d’être détourné d’une partie de sa
vocation pour pouvoir produire de la protéine virale. Donc vous
voyez comment éthiquement parlant, ça pose une vraie question
: est ce qu’on peut faire ça de façon complètement anodine?
Actuellement il faut que les français comprennent, toutes les
personnes qui se font « vacciner » rentrent dans un protocole
biomédical déguisé parce que l’essai clinique de Pfizer qui est
celui qui se terminera le premier, se terminera le 31 janvier 2023.
D’ici là, nous n’avons pas de recul ni à moyen terme, ni à long
terme sur ces vaccins donc nous sommes dans l’ignorance à
plusieurs niveaux.

https://radionotredame.net/emissions/legrandtemoin/08-02-2021/

Paroles rapportées

https://www.ipubli.inserm.fr/bitstream/handle/10608/7152/2013_16_14.pdf?sequence=3&isAllowed=y
https://www.atlantico.fr/author/alexandra-henrion-caude-1500242
https://radionotredame.net/emissions/legrandtemoin/08-02-2021/


5/ Décès



https://www.lejsl.com/sante/2021/01/30/la-doyenne-du-departement-vaccinee-et-en-bonne-sante
https://www.lejsl.com/societe/2021/02/03/a-110-ans-la-doyenne-de-la-saone-et-loire-nous-a-quittes

https://www.lejsl.com/sante/2021/01/30/la-doyenne-du-departement-vaccinee-et-en-bonne-sante
https://www.lejsl.com/societe/2021/02/03/a-110-ans-la-doyenne-de-la-saone-et-loire-nous-a-quittes


https://www.ouest-france.fr/bretagne/penvenan-22710/penvenan-le-doyen-des-bretons-camille-le-houx-a-ete-vaccine-7134730
https://www.ouest-france.fr/bretagne/camille-lehoux-le-doyen-des-bretons-est-decede-a-108-ans-7141447

28/01/2021
03/02/2021

https://www.ouest-france.fr/bretagne/penvenan-22710/penvenan-le-doyen-des-bretons-camille-le-houx-a-ete-vaccine-7134730
https://www.ouest-france.fr/bretagne/camille-lehoux-le-doyen-des-bretons-est-decede-a-108-ans-7141447






Liens des 2 derniers slides :

• https://www.youtube.com/watch?v=0oSeknrcdXI

• https://www.cielvoile.fr/2021/01/chronique-n-48-deja-132-deces-declares-dans-eudravigilance-seulement-26-jours-apres-l-
autorisation-de-mise-sur-le-marche-du-vaccin-p

• https://france3-regions.francetvinfo.fr/grand-est/meurthe-et-moselle/nancy/covid-19-france-mort-cinq-personnes-apres-avoir-
recu-vaccin-pfizer-biontech-trois-sont-localisees-nancy-1916860.html

• http://www.profession-gendarme.com/un-homme-californien-decede-plusieurs-heures-apres-avoir-recu-le-vaccin/

• https://www.capital.fr/economie-politique/covid-19-apres-plusieurs-deces-la-norvege-enquete-sur-limpact-des-effets-
secondaires-du-vaccin-1390989

• https://www.moveaveiro.pt/la-famille-attend-toujours-les-resultats-de-lautopsie-dun-agent-de-sante-portugais-decede-apres-
avoir-recu-le-vaccin

• https://www.fr24news.com/fr/a/2021/01/une-infirmiere-portugaise-decede-deux-jours-apres-avoir-recu-le-vaccin-pfizer-covid-
world-news.html

• https://www.i24news.tv/fr/actu/israel/1609167754-israel-un-homme-de-75-ans-meurt-d-une-crise-cardiaque-peu-de-temps-
apres-avoir-recu-le-vaccin-contre-le-covid-19

• https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/vaccin/astrazeneca-la-famille-dun-homme-decede-quelques-jours-apres-
sa-vaccination-porte-plainte-a-annecy_4361855.html

• https://www.lefigaro.fr/sciences/astrazeneca-enquete-ouverte-a-saint-brieuc-apres-le-deces-d-un-quadragenaire-vaccine-
20210409

https://www.youtube.com/watch?v=0oSeknrcdXI
https://www.cielvoile.fr/2021/01/chronique-n-48-deja-132-deces-declares-dans-eudravigilance-seulement-26-jours-apres-l-autorisation-de-mise-sur-le-marche-du-vaccin-p
https://france3-regions.francetvinfo.fr/grand-est/meurthe-et-moselle/nancy/covid-19-france-mort-cinq-personnes-apres-avoir-recu-vaccin-pfizer-biontech-trois-sont-localisees-nancy-1916860.html
http://www.profession-gendarme.com/un-homme-californien-decede-plusieurs-heures-apres-avoir-recu-le-vaccin/
https://www.capital.fr/economie-politique/covid-19-apres-plusieurs-deces-la-norvege-enquete-sur-limpact-des-effets-secondaires-du-vaccin-1390989
https://www.moveaveiro.pt/la-famille-attend-toujours-les-resultats-de-lautopsie-dun-agent-de-sante-portugais-decede-apres-avoir-recu-le-vaccin
https://www.fr24news.com/fr/a/2021/01/une-infirmiere-portugaise-decede-deux-jours-apres-avoir-recu-le-vaccin-pfizer-covid-world-news.html
https://www.i24news.tv/fr/actu/israel/1609167754-israel-un-homme-de-75-ans-meurt-d-une-crise-cardiaque-peu-de-temps-apres-avoir-recu-le-vaccin-contre-le-covid-19
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/vaccin/astrazeneca-la-famille-dun-homme-decede-quelques-jours-apres-sa-vaccination-porte-plainte-a-annecy_4361855.html
https://www.lefigaro.fr/sciences/astrazeneca-enquete-ouverte-a-saint-brieuc-apres-le-deces-d-un-quadragenaire-vaccine-20210409


• Le journaliste scientifique qui a signé cet article dénonce le recours à des données obsolètes, ignorant le nombre
réel de citoyens britanniques étant désormais dotés d’anticorps au coronavirus – à savoir, à la date du 14 mars,
près de 55% des Anglais.

• Cette immunité, précise-t-il, n’est pas seulement due au « succès » de la campagne vaccinale outre-Manche : elle
est également due à l’immunité acquise par l’exposition au virus d’une grande part de la population.

• Or, les projections – qui prévoient près de 60 000 morts – ont été faites avec un taux d’immunité de la population
bien plus bas, autour de 34%.

• Mais il y a plus inquiétant.

• La majeure partie des victimes de la troisième vague seraient… des patients vaccinés !

• Si cette information est confirmée dans les semaines qui viennent – et si elle n’est pas étouffée – elle constituera
sans nul doute un gigantesque scandale sanitaire.

https://reseauinternational.net/bombe-en-grande-bretagne-60-a-70-des-victimes-de-la-troisieme-vague-seraient-des-patients-
vaccines/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign

https://alternatif-bien-etre.com/coronavirus/bombe-en-grande-bretagne-60-a-70-des-victimes-de-la-troisieme-vague-seraient-des-patients-vaccines/

https://reseauinternational.net/bombe-en-grande-bretagne-60-a-70-des-victimes-de-la-troisieme-vague-seraient-des-patients-vaccines/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign
https://alternatif-bien-etre.com/coronavirus/bombe-en-grande-bretagne-60-a-70-des-victimes-de-la-troisieme-vague-seraient-des-patients-vaccines/


Les slides suivants reprennent une présentation du 
Conseil Scientifique Indépendant 

Le Conseil Scientifique Indépendant a été créé pour offrir une vision objective et rigoureuse de la situation sanitaire actuelle, sans aucun
conflit d’intérêts, dans le but d’informer loyalement la population sur les meilleurs choix à faire.

Il est composé de :
Philippe de Chazournes – médecin généraliste à la Réunion, président de l’association Med'Ocean, correspondant régional de l’ANAES 

puis de la HAS pendant 10 ans
Laurent Toubiana – chercheur, épidémiologiste et expert dans les systèmes d’information en santé
Vincent Pavan - mathématicien, maître de conférences à l’Université d’Aix-Marseille
Christian Perronne - médecin et professeur des universités, spécialisé dans les pathologies tropicales et les maladies infectieuses 

émergentes.
Astrid Stuckelberger - scientifique, chercheuse et enseignante à la Faculté de médecine de l'Université de Genève et de Lausanne
Eric Menat - médecin généraliste, diplômé en diététique et maladies de la nutrition. Enseignant en Phyto-nutrition à la faculté de 

médecine de Paris XIII
Jean-François Lesgards - biochimiste, chercheur au CNRS
Hélène Banoun - pharmacienne biologiste à Marseille
Louis Fouché - Anesthésiste réanimateur à l’Hôpital de la Conception (Marseille) et fondateur du site REINFO COVID

https://www.quartierlibre.tv/louis-fouche/reunion-publique-du-csi-du-8-avril-2021-extrait-louis-fouche/

https://www.quartierlibre.tv/louis-fouche/reunion-publique-du-csi-du-8-avril-2021-extrait-louis-fouche/


• Vaccinations dites 
faibles :
• France
• Espagne
• Portugal

• Vaccinations plus 
importantes :
• Chili
• Hongrie
• Serbie

• Vaccinations les 
plus élevées :
• Israël
• Royaume uni

Comparaison de différents pays

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M
&t=709s

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M&t=709s


Mortalité des 3 pays qui vaccinent peu en 
comparaison avec Israël

• Israël est en vert ;

• Le dôme principal
représente le
Portugal ;

• Le Portugal a eu un
gros taux de
mortalité après les
fêtes, puis la
mortalité est
redescendue en
dessous d’Israël, bien
qu’ils ne vaccinent
que très peu en
comparaison d’Israël.

-> « Que penser de
cette comparaison de
chiffres entre les pays
qui vaccinent et ceux
qui ne vaccinent pas? »

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M
&t=709s

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M&t=709s


Mortalité comparée des 3 pays qui vaccinent 
beaucoup

« Vous voyez que
depuis qu’on a
commencé la
vaccination dans ces 3
pays, et dans ces pays
on vaccine beaucoup, 2
à 3 fois plus qu’en
France, et bien
pourtant, la mortalité
ne cesse d’augmenter
depuis le début de la
vaccination, elle avait
même en Hongrie
tendance à diminuer et
depuis qu’il y a de plus
en plus de vaccins, vous
voyez qu’elle remonte,
et c’est tout de même
interpellant de se dire
que des pays qui
vaccinent beaucoup ont
une mortalité qui ne
cesse d’augmenter »

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M
&t=709s

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M&t=709s


https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M
&t=709s

Royaume Uni

« L’évolution
actuelle de la
courbe de mortalité
en Angleterre est
elle liée au vaccin,
ou est elle liée à
l’évolution
naturelle,
physiologique du
virus, on peut se
poser la question
mais en tout cas,
une chose est sûre,
personne à ce stade
ne peut conclure à
l’efficacité des
vaccins en se
référent au chiffres
de mortalité »

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M&t=709s


Israël

« Courbe de
mortalité à
l’automne
2020, à une
époque où on
ne vaccinait
pas du tout »

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M
&t=709s

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M&t=709s


Israël

« Courbe de
mortalité à
l’automne
2020 et avec
vaccin »

-> début de la
campagne de
vaccination en
Israël : 19
décembre
2020.

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M
&t=709s

https://www.lemonde.fr/les-decodeurs/article/2021/01/29/ce-
que-nous-apprend-la-campagne-de-vaccination-massive-en-
israel_6068120_4355770.html

https://www.youtube.com/watch?v=tWPXzQH5v3M&t=709s
https://www.lemonde.fr/les-decodeurs/article/2021/01/29/ce-que-nous-apprend-la-campagne-de-vaccination-massive-en-israel_6068120_4355770.html


Inde

-> début de la
campagne de
vaccination en Inde
: 18 janvier 2021.

https://www.google.com/search?q=mortalit%C3%A9+inde+covid&sxsrf=ALeKk02WDsyWp
wJpa1GmuMMkxoUvzKrqmw%3A1619874832488&source=hp&ei=EFSNYI3yGsu7lwTBkYjYA
Q&iflsig=AINFCbYAAAAAYI1iIOiSMdBvRPgPC2jgsmgE44fAJ1rh&oq=mortalit%C3%A9+inde&
gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMYATIFCAAQxAIyAggAMgIIADIGCAAQFhAeMgYIABAWEB4yBggAE
BYQHjIGCAAQFhAeMgYIABAWEB4yBggAEBYQHjIGCAAQFhAeOgcIIxDqAhAnOgQIIxAnOggIL
hCxAxCDAToICAAQsQMQgwE6BQgAELEDOggIABDHARCjAjoOCAAQsQMQgwEQxwEQowI6C
wgAELEDEMcBEKMCOggIABDHARCvAToFCC4QsQM6AgguOgcIABDJAxADOgUIABCSA1C2gA
NYqpMDYLKqA2gBcAB4AYAB6QSIAYwfkgEJMC43LjIuNS00mAEAoAEBqgEHZ3dzLXdperABCg
&sclient=gws-wiz

https://www.agenceecofin.com/vu-dafrique/1301-84047-inde-debut-dune-campagne-
de-vaccination-massive

https://www.agenceecofin.com/vu-dafrique/1301-84047-inde-debut-dune-campagne-de-vaccination-massive


Article du 12/04/2021 :

• En seulement 85 jours, l’Inde a réalisé 100 millions d’injections de vaccins anti-Covid. Une performance qui a été saluée par
les dirigeants du pays.

• Un graphique publié par le ministère de la Santé indien, établi à l’aide des données de Bloomberg, confirme cette position. Il a été indiqué
que sur les sept derniers jours, l’Inde arrive largement en tête des comparaisons internationales sur le nombre d’injections quotidiennes. En
effet, près de 3,9 millions de vaccin sont injectés chaque jour contre 3 millions aux Etats-Unis et 730 000 au Brésil.

Article du 30/04/2021

• L’Inde étouffe. La panique gagne son milliard et demi d’habitants pris au piège d’une seconde vague de Covid-19 que le gouvernement n’a
su anticiper et qui submerge la deuxième nation la plus peuplée au monde. Le pays qui il y a peu se vantait d'être l'usine à vaccins de la
planète.

• De fait, chaque jour en Inde, la courbe des cas, des morts, grimpe de manière exponentielle, quasi verticale. Le pays déplore plus de 18,7
millions de cas et 208 000 morts du Covid-19 Chaque jour bat le triste record de la veille, plus de 3 600 morts en 24 heures ce jeudi,
385 000 nouveaux cas dans la journée – un record mondial –, plus de 6 millions en avril (dont un tiers en une semaine), selon des
statistiques officielles que tous les experts disent en outre très sérieusement sous estimées.

Article du 30/04/2021 :

• Vers la fin de l’année 2020, les cas de Covid-19 ont commencé à diminuer et il semblait que l'Inde avait vaincu la pandémie. Et tandis que
le monde félicitait l’Inde pour sa victoire sur le virus, le pays se préparait à lancer la plus grande campagne de vaccination au monde. Il
semblait que la fin de la pandémie était en vue et que la vie revenait à la normale. Les marchés et les centres commerciaux bourdonnaient
d'activité. Des précautions étaient encore observées à grande échelle, mais les gens commençaient à devenir imprudents. C'était l'accalmie
avant la tempête !

Inde

https://www.franceculture.fr/geopolitique/covid-19-la-fumee-des-buchers-en-inde-un-revelateur-de-la-tragedie-qui-submerge-le-pays

https://news.un.org/fr/story/2021/04/1095052

https://www.linfo.re/monde/asie/vaccination-contre-la-covid-19-l-inde-se-vante-d-etre-le-pays-le-plus-rapide-au-monde

https://coronavirus.jhu.edu/map.html
https://www.franceculture.fr/emissions/linvitee-des-matins/linde-une-epidemie-hors-de-controle-au-pays-de-modi-avec-christophe-jaffrelot-et-philippe-amouyel
https://www.franceculture.fr/geopolitique/covid-19-la-fumee-des-buchers-en-inde-un-revelateur-de-la-tragedie-qui-submerge-le-pays
https://news.un.org/fr/story/2021/04/1095052
https://www.linfo.re/monde/asie/vaccination-contre-la-covid-19-l-inde-se-vante-d-etre-le-pays-le-plus-rapide-au-monde


LIENS FINANCIERS



Macron - Pfizer

https://www.humanite.fr/avec-macron-les-cles-du-coffre-france-un-banquier-daffaires-550194

https://www.linternaute.com/actualite/politique/1363862-emmanuel-macron-biographie-secrete-d-un-monsieur-parfait/1364304-un-seul-gros-deal

https://www.gala.fr/l_actu/news_de_stars/emmanuel_macron_quel_est_le_gros_coup_qui_lui_a_permis_de_devenir_millionnaire_393238

Il s'agissait du rachat par Nestlé, du département Nutrition infantile de l'américain Pfizer, face à Danone :

une transaction dépassant les 9 milliards d'euros et qui l'a rendu millionnaire

Il se voit donc confier par Rothschild la négociation du géant agro-alimentaire, qui
souhaite racheter une branche de l’entreprise Pfizer, spécialisée dans le lait infantile.
Une très grosse opération. Grâce à la médiation d’Emmanuel Macron, le deal est
confirmé, et Nestlé débourse près de 9 milliards d’euros. C’est suite à cette opération
réussie qu’Emmanuel Macron devient millionnaire. « En 18 mois, de 2011 au premier
semestre de 2012, avant sa nomination comme secrétaire général adjoint de l’Elysée, il a
gagné 2,4 millions d’euros chez Rothschild »

Emmanuel Macron a fait gagner 9 milliards de dollars à Pfizer en 2012.
C’est également cette opération qui l’a rendu millionnaire.

https://www.humanite.fr/avec-macron-les-cles-du-coffre-france-un-banquier-daffaires-550194
https://www.linternaute.com/actualite/politique/1363862-emmanuel-macron-biographie-secrete-d-un-monsieur-parfait/1364304-un-seul-gros-deal
https://www.gala.fr/l_actu/news_de_stars/emmanuel_macron_quel_est_le_gros_coup_qui_lui_a_permis_de_devenir_millionnaire_393238
https://www.humanite.fr/avec-macron-les-cles-du-coffre-france-un-banquier-daffaires-550194


OMS – GAVI – Rotary – Bill Gates



Gavi

https://www.gavi.org/fr

•La Fondation Bill & Melinda Gates s'est engagée à verser 50
millions de dollars à l’AMC COVAX de Gavi. Le gouvernement
britannique versera le même montant, s’étant engagé en
septembre dernier à verser un montant équivalent à celui des
autres contributions en faveur de l’AMC. Cette somme s'ajoute
aux 106 millions de dollars US déjà promis par la Fondation
pour l'AMC COVAX, ce qui porte sa contribution totale à 156
millions de dollars US.

•La Fondation Bill & Melinda Gates a également promis 20
millions de dollars US supplémentaires à la CEPI. Cette
organisation dirige les travaux de recherche et développement
de COVAX visant à mettre au point des vaccins sûrs et efficaces
qui pourront être mis à la disposition des pays participant à la
Facilité COVAX.

https://www.gavi.org/fr
https://cepi.net/news_cepi/cepi-receives-funding-for-development-of-next-generation-of-covid-19-vaccine-candidates/


Moderna – Bill Gates

https://www.modernatx.com/ecosystem/strategic-collaborators/foundations-advancing-mrna-science-and-research

https://www.modernatx.com/ecosystem/strategic-collaborators/foundations-advancing-mrna-science-and-research


Le Marseillais Stéphane Bancel a fait son entrée dans le tableau, se
classant directement à la 23e place. L'homme de 48 ans détient 8% du
capital de Moderna Therapeutics, société américaine en pointe dans
la course aux vaccins anti-Covid. Sa fortune est estimée à 3,5 milliards
d'euros.

https://www.lci.fr/sante/classement-forbes-2021-quatre-nouveaux-milliardaires-francais-dont-stephane-bancel-le-pdg-de-moderna-
2182857.html#:~:text=FORTUNES%20%2D%20Le%20magazine%20Forbes%20a,Moderna%2C%20le%20Fran%C3%A7ais%20St%C3%A9phane%20Bancel.

https://www.bfmtv.com/economie/la-france-compte-quatre-nouveaux-milliardaires-dont-le-patron-de-moderna_AN-202104060271.html

https://www.lci.fr/sante/classement-forbes-2021-quatre-nouveaux-milliardaires-francais-dont-stephane-bancel-le-pdg-de-moderna-2182857.html#:~:text=FORTUNES%20%2D%20Le%20magazine%20Forbes%20a,Moderna%2C%20le%20Fran%C3%A7ais%20St%C3%A9phane%20Bancel
https://www.bfmtv.com/economie/la-france-compte-quatre-nouveaux-milliardaires-dont-le-patron-de-moderna_AN-202104060271.html


Christian Perronne – 31/01/2021
Expérience :
15 ans de conseil en santé publique au ministère de la santé ;
Expert pour les agences française et européenne du médicament et à l’OMS ;
Président de la commission spécialisé maladie transmissible du haut conseil de la santé publique ;
Professeur de maladies infectieuses et tropicales à l’université de Versailles ;
Pendant 27 ans chef du service maladies infectieuses de l’hôpital Raymond Point Carré de 
Garches.

• Moi je l’ai vu parce que je travaillais à l’OMS, Bill Gates maintenant est propriétaire d’une bonne partie de l’OMS
(…), c’est de notoriété publique.

• J’ai même vu un gars qui représentait la fondation Gavi pour les vaccins de Bill Gates, qui montrait des diaporamas
superbes où ils vaccinaient tous les africains et il disait « regardez c’est fantastique ce que fait Bill Gates », et
après il y avait un français d’une organisation non gouvernementale qui montrait des diapo en disant « oui c’est
très bien tous ces vaccins mais regardez où ils sont », ils étaient dans des hangars, sous la taule ondulée à 80° sous
le soleil depuis des mois, alors que c’étaient des vaccins qui devaient respecter la chaine du froid.

• On peut parfaitement traiter dès le début des symptômes les gens avec de l’hydroxychloroquine et de
l’azytromicine et avoir 98% de guérison pour 3 francs 6 sous. Tout ça c’est une histoire purement commerciale.

• Je ne suis pas contre les vaccins, les vaccins sont très utiles, ont sauvé des milliards de gens d’autres maladies,
mais sur ce point précis du coronavirus, c’est une foutaise purement financière

https://www.sudradio.fr/programme/andre-bercoff-dans-tous-ses-etats/

Paroles rapportées

https://www.youtube.com/watch?v=qCKZmtKU054

https://www.sudradio.fr/programme/andre-bercoff-dans-tous-ses-etats/
https://www.youtube.com/watch?v=qCKZmtKU054


Macron – Bill Gates

https://www.facebook.com/EmmanuelMacron/videos/unis-pour-vaincre-le-covid-19/1283185208546806/

Le 24 avril 2020, Emmanuel Macron annonce lors d’une
allocution unir ses forces avec différents acteurs de la santé
mondiale donc l’OMS, GAVI et la fondation Bill et Melinda Gates.



Le Monde – Bill Gates

https://covidinfos.net/covid19/le-quotidien-le-monde-a-recu-plus-de-4-millions-de-dollars-de-la-fondation-de-bill-gates/984/

https://covidinfos.net/covid19/le-quotidien-le-monde-a-recu-plus-de-4-millions-de-dollars-de-la-fondation-de-bill-gates/984/


Macron – Presse française

https://www.leparisien.fr/culture-loisirs/tv/covid-19-l-elysee-debloque-483-millions-d-aides-exceptionnelles-a-la-presse-27-08-2020-8374314.php

Le 30 juillet dernier, le Parlement avait voté 106 millions d'euros d'aide d'urgence à la presse, auquel 
l'Elysée ajoute aujourd'hui 377 millions sur deux ans.

https://www.leparisien.fr/culture-loisirs/tv/covid-19-l-elysee-debloque-483-millions-d-aides-exceptionnelles-a-la-presse-27-08-2020-8374314.php


Comité scientifique – Gilead (Remdesivir)
• « On a pris les 11 (membres) du conseil scientifique,

sur les 11 on en a trouvé 4 qui ont des liens avec ce
laboratoire, Gilead sciences… »

• Jean-François Delfraissy, le président du conseil
scientifique était dans le board en 2013 de Gilead
Sciences, une sorte de comité de direction du labo,
tout comme le professeur Yazdanpanah, en 2013,
2014 et 2015, mais ils n’ont pas été rémunérés
d’après le site, tout ça peut poser question
évidemment, car Gilead c’est l’entreprise américaine
qui développe le Remdesivir, un autre anti-viral qui a
été préconisé contre le coronavirus, le concurrent
direct en fait de l’hydroxychloroquine que favorise
Raoult.

• On a appelé Jean-François Delfraissy, il ne souhaite
pas s’exprimer pour le moment sur le sujet, et on a
contacté aussi Gilead, eux aussi se refusent à tout
commentaire. »

https://www.tf1.fr/tmc/quotidien-avec-yann-barthes/videos/le-moment-de-
verite-quels-sont-les-conflits-dinteret-dont-a-parle-didier-raoult-au-cours-de-son-
audition-97403380.html

https://www.tf1.fr/tmc/quotidien-avec-yann-barthes/videos/le-moment-de-verite-quels-sont-les-conflits-dinteret-dont-a-parle-didier-raoult-au-cours-de-son-audition-97403380.html


Gilead - Karine Lacombe – légion d’honneur

• Sur Transparence santé, Gilead affiche 17 000 euros de versement à Karine Lacombe, au titre
de conventions et de rémunérations entre février 2017 et fin 2019, et 8 000 euros en avantages
depuis 2013. Abbvie, pour sa part, déclare avoir versé à la professeure 26 000 euros en
conventions et rémunérations entre février 2016 et fin 2019, et 12 000 euros d’avantages
depuis 2012.

• Il n’y a qu’en France où on félicite les pires vauriens de la légion d’honneur surtout lorsque l’on
connaît le résultat catastrophique de la mortalité due au covid-19, c’est à peine croyable. On la
donne aussi à des dictateurs, des violeurs et des cinglés : Polanski, Al Sissi, Pierre Bélanger de
Skyrock condamné par la justice…

• Lacombe a pourtant tout raté pendant cette crise : affirmant que les masques étaient inutiles
avant de changer d’avis, promotion du poison remdesivir de Gilead, échec lamentable de
l’essai Discovery mais également de l’essai Coviplasm, promotion des inutiles
Lopinavir/Ritonavir… Bref, on ne peut faire pire, juste lamentable ; du coup elle ne peut que
mériter cette breloque.

• Qui se ressemble s’assemble.

https://www.liberation.fr/checknews/2020/03/26/cette-professeur-critique-des-
methodes-de-didier-raoult-est-elle-en-conflit-d-interet-avec-les-labor_1782911/

https://www.lelibrepenseur.org/macron-offre-la-legion-dhonneur-a-karine-lacombe/

https://www.liberation.fr/checknews/2020/03/26/cette-professeur-critique-des-methodes-de-didier-raoult-est-elle-en-conflit-d-interet-avec-les-labor_1782911/
https://www.lelibrepenseur.org/macron-offre-la-legion-dhonneur-a-karine-lacombe/


Pascal Meylan – soutien 
la vaccination massive

https://www.youtube.com/watch?v=0oSeknrcdXI&t=181s

https://www.youtube.com/watch?v=0oSeknrcdXI&t=181s


MASQUES



https://apps.who.int/iris/handle/10665/332448?locale-attribute=fr&



Efficacité des masques chirurgicaux :

https://www.corse.ars.sante.fr/index.php/system/files/2020-09/FICHE%20masque%2017.09.2020.pdf
https://www.infectiologie.com/UserFiles/File/medias/JNI/JNI14/2014-JNI-SF2H-Mec.-Transm.-Respi.-FA.pdf

https://www.corse.ars.sante.fr/index.php/system/files/2020-09/FICHE%20masque%2017.09.2020.pdf
https://www.infectiologie.com/UserFiles/File/medias/JNI/JNI14/2014-JNI-SF2H-Mec.-Transm.-Respi.-FA.pdf


https://laveritesansmasque.blogspot.com/2020/09/le-masque-ne-protege-
pas-des-virus-cest.html
https://factuel.afp.com/cette-etiquette-sur-un-paquet-de-masques-ne-
prouve-pas-quil-est-inutile-den-porter-contre-le

https://laveritesansmasque.blogspot.com/2020/09/le-masque-ne-protege-pas-des-virus-cest.html
https://factuel.afp.com/cette-etiquette-sur-un-paquet-de-masques-ne-prouve-pas-quil-est-inutile-den-porter-contre-le


Martin Blachier – Le 26/04/2021

• "Le port du masque en extérieur ne sert à rien": le coup de gueule de l'épidémiologiste
Martin Blachier dans les "Grandes Gueules"

• DOCUMENT RMC - Selon l'épidémiologiste sur le plateau de RMC, très peu de
contaminations se font en extérieur, d'après plusieurs études.

• “On devrait dire aux gens de se retrouver dehors plutôt qu’à l’intérieur. On le sait, c’est
l’étude de l’institut Pasteur qui l’a montré, les contaminations se font à l'intérieur. Elles se
font au travail, d’ailleurs c’est le seul effet qu’à eu ce confinement, c’est que les gens pour
garder leurs enfants ne sont pas allés travailler.

• Je vous garantis que si on met le couvre-feu à 20h au lieu de 19h, les gens pourront se
retrouver en extérieur et ça aura un effet positif sur l’épidémie”, indique-t-il.

• "Je ne sais pas ce que l'on attend pour dire aux gens que le port du masque en extérieur
ne sert à rien."

https://rmc.bfmtv.com/emission/le-port-du-masque-en-exterieur-ne-sert-a-rien-le-coup-de-gueule-de-l-epidemiologiste-martin-blachier-dans-les-grandes-gueules-
2041833.html

https://rmc.bfmtv.com/emission/le-port-du-masque-en-exterieur-ne-sert-a-rien-le-coup-de-gueule-de-l-epidemiologiste-martin-blachier-dans-les-grandes-gueules-2041833.html


ACTIONS JURIDIQUES



https://reaction19.fr/wp-content/uploads/2021/03/Mise-en-demeure-aux-recteurs-des-Academies-de-France.pdf

Quelques exemples apparaissant dans la mise en demeure :

https://reaction19.fr/wp-content/uploads/2021/03/Mise-en-demeure-aux-recteurs-des-Academies-de-France.pdf


https://reaction19.fr/wp-content/uploads/2021/01/Plainte-REMDESIVIR.pdf

https://reaction19.fr/wp-content/uploads/2021/01/Plainte-REMDESIVIR.pdf


https://reaction19.fr/wp-content/uploads/2021/03/Plainte-avec-constitution-de-partie-civile-masque.pdf

https://reaction19.fr/wp-content/uploads/2021/03/Plainte-avec-constitution-de-partie-civile-masque.pdf


https://reaction19.fr/adherent/actions-en-cours/plainte-relatives-aux-vaccins/

Plainte en cours de création



En Espagne, le collectif « policiers pour la liberté »

(Policias por la libertad) fait face au gouvernement

Sanchez et à l’establishment dans la crise du COVID.

Ce collectif qui rallie de plus en plus de représentants des

forces de l’ordre (Policia Nacional, Guardia Civil, Polices

municipales et régionales) mais aussi des pompiers et des

vigiles ….entend demander des comptes au gouvernement

central ainsi qu’au ministère de l’intérieur et de la justice,

entre autres ….

Cette organisation demande en outre à la population civile

de ne plus avoir peur et de les rejoindre car ils sont là pour

les protéger et non les maltraiter.

https://rumble.com/vf03lb-gendarmes-franceses.html
http://www.profession-gendarme.com/policias-por-la-libertad-policia-nacional-guardia-civil-
policia-local-y-autonomica/

Collectif espagnol 
Policias por la liberta

Collectif d’envergure internationale
Police for freedom

Sonia Vescovacci

https://rumble.com/vf03lb-gendarmes-franceses.html


Coordination Santé Libre
Une coordination appelée « Coordination Santé Libre » CSL a été créée par des médecins libres, regroupant des collectifs de médecins, des 
soignants et des scientifiques qui ne partagent pas la gestion sanitaire actuelle.

Ce collectif représente entre autres plus de 30 000 médecins, autant de soignants et plus de 100 000 citoyens.

A la tête de ce collectif on retrouve entre autres :

- Claire Delval - Médecin généraliste

- Claude Escarguel – qui été Microbiologiste Hospitalier et qui est aussi le porte-parole du collectif des médecins « AZI trop de 
hospitalisations ». Il est aussi présent au conseil d’administration d’une association de malades qui s’appelle l’UPGCS

- Gérard Guillaume – Rhumatologue – Représentant du groupe « Bon sens »

- Violaine Guérin – Endocrinologue & Gynécologue médical – représentatrice du collectif COVID-19 « Laissons les médecins prescrire »

- Martine Wonner – Députée & Médecin Psychiatre, parlementaire à l’Assemblée Nationale, élue en Alsace, aussi cofondatrice du collectif 
« Laissons les médecins prescrire »

- Alain Houpert – Sénateur & Médecin Radiologie – Parlementaire au Senat, élu sénateur Côte d’Or de Bourgogne et aussi également 
cofondateur du collectif « Laissons les médecins prescrire »

- Eric Ménat – Médecin généraliste – représentant de AIMSIB « Association Internationale pour une médecine Scientifique, 
Indépendante et Bienveillante » qui s’occupe beaucoup des questions à la fois de santé et de législation
https://www.aimsib.org

https://www.agoravox.fr/actualites/sante/article/enfin-la-creation-d-un-conseil-230168

https://www.upgcs.org/2020/11/08/le-co%C3%BBt-d-une-vie-covid-19-cherchez-l-erreur-claude-escarguel-d%C3%A9montre-l-int%C3%A9r%C3%AAt-de-l-antiobioth%C3%A9rapie-au-1er-jour-de-l-infection-covid/
https://www.aimsib.org/


Médecins engagés en France au 25 mars 2021 :
→ Cette liste regroupe les médecins de France qui ont conscience des manipulations médiatiques

https://manifestes-libertes.org/medecins-engages/

Médecins engagés à l’international au 25 mars 2021 :

Algérie (4) – Andorre (1) – Australie (1) – Belgique (54) – Cambodge (1) – Canada (7) – Côte d’Ivoire (1) – République Dominicaine 
(1) – Equateur (1) – Grèce (2) – Italie (4) – Liban (4) – Luxembourg (1) – Madagascar (1) – Ile Maurice (1) – Monaco (2) – Maroc

(7) – Panama (1) – Portugal (1) – Roumanie (3) – Espagne (8) – Suisse (50) – Tunisie (7) – Angleterre (4) – Etats-Unis (4)

https://manifestes-libertes.org/medecins-engages-a-linternational/

https://manifestes-libertes.org/medecins-engages/
https://manifestes-libertes.org/medecins-engages-a-linternational/




INCOHÉRENCES



Confinement et circulation des virus – un an d’écart entre ces citations

• Olivier Véran (BFM-TV 9 mars 2020 – au sujet de la grippe) : 

« En réalité vous savez ce qui fait que la grippe s’arrête au printemps? C’est pas la chaleur, c’est qu’en fait, au printemps qu’est ce qui
se passe? On ouvre les fenêtres, on ouvre les portes, on est plus confinés dans des lieux, on va dehors. Et donc c’est le confinement
qui provoque la circulation du virus. »

Vidéo : 

https://www.dailymotion.com/video/x7slnvs

https://twitter.com/bfmtv/status/1237115714156335105?lang=fr

• Jean Castex (Allocution 19 mars 2021)

« On sait aujourd’hui qu’on se contamine infiniment moins quand on se promène en plein air qu’en étant regroupé sans masque à
l’intérieur »

Lien:

https://www.gouvernement.fr/partage/12187-discours-de-jean-castex-conference-de-presse-sur-les-mesures-contre-la-covid-19

https://www.dailymotion.com/video/x7slnvs
https://twitter.com/bfmtv/status/1237115714156335105?lang=fr
https://www.gouvernement.fr/partage/12187-discours-de-jean-castex-conference-de-presse-sur-les-mesures-contre-la-covid-19


• Alors que 100 000 policiers sont mobilisés partout en France pour faire respecter les mesures de confinement dans les rues,
le syndicat Unité SGP Police FO alerte sur les consignes données par certains supérieurs qui interdiraient aux agents de
porter leur masque.

• Sur twitter, Linda Kebbab, déléguée nationale d'Unité SGP Police FO, partage une vidéo. Sur les images, qui semblent avoir
été tournées dans une voiture de patrouille, on entend une voix à la radio donner cette consigne : "Sur instruction, nous
demandons à tous les effectifs employés sur le terrain, de retirer les masques de protection".

• D'après Yves Lefebvre, certains supérieurs menacent même les agents de "sanctions disciplinaires". Voir des policiers
avec un masque "aurait un côté anxiogène". Un argument totalement "abominable" pour le syndicaliste qui
demande à Christophe Castaner de rappeler à l'ordre ces directeurs de la police "qui rechignent".

• Le ministère de l'Intérieur ne donne aucune réponse officielle pour le moment sur le port du masque (obligatoire ou non ?)
pour les agents de police.

https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/des-policiers-interdits-de-porter-un-masque-une-imbecilite-selon-les-syndicats-de-police-1584548834

https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/des-policiers-interdits-de-porter-un-masque-une-imbecilite-selon-les-syndicats-de-police-1584548834


Le mois de mars 2020 dans les médias :





Voir des policiers avec un masque "aurait un côté anxiogène"



« Retour à la vie normale » des personnes vaccinées



https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-les-hospitalisations-des-moins-de-15-ans-pour-motif-psychiatrique-en-hausse-de-80-1616399663

Impact de la crise sur les moins de 15 ans

Rappel slide 2

https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/coronavirus-les-hospitalisations-des-moins-de-15-ans-pour-motif-psychiatrique-en-hausse-de-80-1616399663

